
�� Cirurgiã-Dentista '�-",_

CRO-5155

,Venh'a ,conferir o

Militar é preso por
atentado ao pudor

Caso está sendo investigado pelapolícia 'que já pediu' a
permanência do acusado na prisão Página 15

,

'I
.

Produtores quer�m
selo para a erva-mate

Cinco mil

vagas em

concursos' .

públicos ,I

Página 12

Muito frio
e chuva

em se

neste final

dê semana
bom preço da nova

o Produtor enfrenta divergência de preços entre a erva-mate nativa e a Página 4

AVANTE INFANTIL· plantada e discutiu o assunto em reunião da Câmara Seto�ial Página 13
, '

.......� .

+ ; .•...
(�juvenil) -. "3" ....• ,,,IQçldimpl�,;t)te� de; Cª:g.oig�s

Rua EugeniO de' Souza, ',79 .' ,,'
' .."'"

.

� (47) 622�33Q5 vão para SPC em 15 dias
� � No Paraiso das.
�� ":::5 Frutas, Verduras e

�
. :g Peixes, você encontra

� .'": os melhores pães
s ..� e cucas coloniais

, � � daregião' I

. PJ\RAÍso�:���;::ve
I
,..,. nossos produtos

, Paraiso serve bem Servidores,
'para servir sempre!

\

'públicos
Rua Cei. Albquerque, 760 queremFone 622-4935

aumento

de Valdori Pedériva

Vendas, consertos e montagens automatizados
de pneus, câmaras, rodas, lavação a quente,

pulverização e-lubrificação

Mudanças no Serviço de
Proteção ao Crédito (SPC)
de Canoinhas.Apartir do dia
15 de junho o consumidor

inadimplente há 15 dias po
derá ser inscrito no Spc.
Outra novidade é que tam

bém será possível o registro
de pessoa jurídica.

Página 5

Página 3

,
\

Bela Vista
'terá
centro de

saúde
Página 4

entre outros.

PPB reúne Iíderanças
do Planalto Norte

I ",i'

dadeAlvorada, naúltima se-
gunda-feira e pediram a ree

leição do' governador
EsperidiãoAmin, que com
pareceu à festa. Da região
participaram, lideranças de
Bela Vista, Irineópolis,

O que era para ser ape
nas uma confraternização en
tre lideranças do PPB trans

formou-se em um grande ato
político emJoinville. Lideran

ças do PPB do PlanaltoNor-
IS'te se encontraram na ocie-

Canoinhas, Porto União,
Major Vieira, Três Barras,
Papanduva, Mont� Castelo,
Mafra, Rio Negrinho, Cam
po Alegre, São Bento do Sul,

Página 3
. .

{p
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OPINIAO

EDITORIAL

A vanguarda do
I

atraso
./ '

Poderia ser um anúncio
de televisão do governo, na

quele estilo ufanista dos tem
pos do regimemÜitar. Pode-:

,

ria começarcoma imagemde

um grande rio de águas es
curas. Um lindo pôr-do-sol.
A câmara vai fechando até

fecharemuma tapera dema
deira na curva do rio. Uma

legenda: "Emalgumponto do
rio Solimões" .

Um locutor diz: "Aquimora
seu Juvenal Ribeirinho. Ele
nunca teve luz elétrica. Tele

visão, nunca viu. Computa
dor, não sabe o que é.
Internet? Deve ser nome de

algumbicho. Seus bens mais'

preciosos são a canoa, que

batizou deRosinha, e.o rádio
de pilha. Pelo rádio, ele es

cuta as notícias. Cidadão

globalizado, se integra assim
ao resto do mundo. Se bem

que nos últimos dias o rádio
andamudo. A barca que ven
demantimentos a cada duas
semanas não passou ainda
estemês" .

Corta para uma casa de
barro' chapada no meio de .

cactus e terra rachada. A le

genda: "Sertão do Ceará".
A luz estoura cO:rTI intensida
de. Umamulher sal do bar
raco com duas crianças no

colo e puxando outra pela
mão. O locutor volta:

"DonaMaria Pituba viu

TV uma vez, quando foi pa
gar uma promessa ao padre
Cícero em Juazeiro. Gostou.
Achou brilhante e colorido.
Mas ela garante: não faz fal
ta. Luz? Mais bonito é olhar
as estrelas nas noites claras
do sertão. O resto, a

lamparina de querosene ser
ve para iluminar" .

"Com ciência e conheci

mento, adquiridos das gera
ções anteriores, eles têm os

seus segredos. Tanto seu

Juvenal quanto dona Maria

,

sabem muitas receitas para
conservar os alimentos sem

precisar de geladeira. A car

ne de sol compaçoca de dona
Maria é, imbatível. E nada

O·. sonho
MOACYR FEDALTO DE PAULA E SILVA

Sonhei que regressava de moradores e visitantes.

uma viagem e parecia que um Com o represamento do

longo tempo havia transcorri- Rio Canoinhas e Água Verde
do. Junto com a ansiedade de num projeto conjunto das Pre
rever a minha terra, sentia a feituras de Canoinhas e Três
expectativa' de como encon- Barras, a prática de esportes
tra-Ia. náuticos e pesca, estavam

Pois bem, ao chegar no atraindo e desenvolvendo um

Rio Canoinhas, vindo da dire- turismo rur<)l que somentenos

ção de Curitiba/Mafra, fiquei sa regiãopossui, pois foi con
admirado de encontrar nesta templada com os rios de mai

chegada, em vez de barrancos, or porte desta vasta região
as suas laterais da SC - 280, sulina. Junto haviam crescido
haviam sido rebaixadas e com toda infra-estrutura para aten
um metro acima do asfalto, dimento ao surto de turismo

estava tudo ajardinado e crescente. E a economia de
arborizado com arvores nati- nossa região me surpreendeu,
vas de nossa região e muitas ao contrario do antigo costu

flores, e a medida que me de esperar industrias gran
adentrava vislumbrei que toda des com muitos empregos,
a passagem da SC 280 em bons ganhos e pouco serviço,

,

nosso perímetro urbano, dava transformou-se amentalidade,
uma imagem de terra de gen- passando para a industria de

te que verdadeiramente gos- produção de alimentos indus
tava de seu chão, dando-lhe trializados. Formaram-se pe
um aspecto alegre e acolhe- quenas cooperativas com cré

dor, que atraia aos viajantes ditos privilegiados, utilizando
que passavam, gerando a von- se as propriedades rurais, com
tade de visitarem esta cidade , produçãode conservas de pe
que, "bem dita" pelo saudoso, pino, chuchu, feijão de vara ou

jornalista Albino Budant, é vagem, cenouras, repolhos,
uma "Princesa do Planalto". nabos, rabanetes, e outras es-

No seio de nossa péciesquepermitiamapro\du
Canoinhas .as praças grama- ção em todo o ano, no mesmo
das e com árvores elevadas processo outros agricultores
criavam sombras convidativas utilizam-se de compotas e do
ao descanso e lazer de seus ces de frutas, a nossa fruticul-

Berçório [de O a 3 anCG) de Segunda a Sexta-feira

Hotel dCE 18h30min CE 23 horasl de Segunda à Sexta
Sóbado e Domingos 24horas, SomEnte cem re6eNa

enha nos fazer uma visita.

Vagas limitadas
•

Fone(47) 622-0958
Rua CeI. Albuquerque, 1 065

em frente Auto Eletra Canoinhas

tura havia encontrado seu ca

minho.

Nossas escolas Agrícolas
e Universidade haviam colo

cado como prioridade o desen
volvimento da indústria da ali

mentação dos produtos plan-
'

tados e colhidos com as gra

ças da excelente fertilidade de

nossas terras, força e -exube

rância do "Encontro das

águas': que aqui temos.
Vendo as potencialidades e

a firmezado desenvolvimento
da indÚstriã da alimentação
que não encontra períodos d�
recessão, novos investimentos

começavam-a vir para nosso
'I' L' "

Planalto, pois -aqui estava a

energia elétrica,' a água, o es

paço de terras, boa mão-de

obra já bem acomodada em

residências próprias, bastando
fazer projetos viáveis, e com
o trabalho os'lucros certamen-
.

.

te surgem.
Bela Vista do,Toldo, pas

sou a desenvolver-se com co

operativas de g�pos de pro
dutores rurais, transformando
milho, feijão e outros cereais

em "alimentos industrializa
dos" e prontos para o consu

mo, gerando resultados pelos,
seus moradores'.

Três Barras, por suas lide

ranças haviam conseguido tro-

melhor que o pirarucu seco

preparado por seu Juverral" .

"Sem televisão, sem com

putador, sem geladeira. Eles
entenderam a falta de neces
sidade desses equipamentos.
São coisas do passado. Ob
soletas. Seu Juvenal e dona
Maria estão plenamentepre
parados paraenfrentar os de
safios que o século 21 nos re
serva" . Em seqüência, os sor
risos de seu Juvenal e dona
Maria. "Eles são os cidadãos
do futuro" .conclui o locutor.
No texto final: "Faça como
seu Juvenal e dona Maria.
Economizeenergia" . E o selo
do governo federal. Tristes

tempos, estes.

car as terras urbanas do exer

cito, ampliando nesse espaço
sua cidade com avenidas lar

gas de arborizadas, bem como,

nas áreas de manobras, fez-se
a limpeza e formou-se ricas

pastagens e áreas agrícolas,
que enriqueciam novos mora

dores com alta produtividade.
Nas áreas domAMA, for

mam-se viveiros de mudas de

plantas nativas que possibili
tam a recuperação de nossas

madeiras nobres em áreas que
necessitavam regeneração.

\
.

Para surpresa constatei

que nosso povo, compreen
dendo o momento importante
,de nosso desenvolvimento,
havia se unido, deixando de

lado os interesses políticos, e
por consenso escolheram ad
ministradores que exerciam
seus cargos para servir sua

terra e desta harmonia criava
se a confiança e congraça
mento que permitia o bem es

tar de todos.
Finalmente me acordei, e,

"me nego" a crer que isto não
torne-se verdade um dia.

Moacyr Fedalto de
Paula e Silva é empresário
e presidente do Sindicato do
Comércio Varejista de
Canoinhas

/ 'isnievs�i & Icarduelli

Rua Paula Pereira, 1028
Fones: (47) 622-3980/4499

E-mail:

Correio do Norte
DIRETORDEREDAÇÃO
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CONFRATERNIZAÇAO

PPB reúne lideranças do Planalto Norte
,

Nilson Bastian

JOINVILLE - O que era

para ser apenas uma confra

ternização entre lideranças do
PPB transformou-se em um

grande ato político em

Joinville. Lideranças do PPB

do Planalto Norte se encon

traram na Sociedade Alvora

da, na última segunda-feira e

pediram a reeleição do gover
nador Esperidião Amin, que
compareceu à festa.

Mais de 500 filiados, entre
prefeitos, vereadores, deputa
dos, ex-prefeitos, ex-vereado
res e outras lideranças dos

municípios da 'região de
Joinville a Porto 'União com

pareceram. Da região parti
ciPcaram lideranças de Bela

Vista, Irineópolis, Canoinhas,
Porto União, Major Vieira,
Três Barras, Papanduva,
Monte Castelo, Mafra, Rio
Negrinho, CampoAlegre, São
Bento do Sul, entre outros.

A presença do governador
foi surpresa: Esperidião Amin
não falou em reeleição, mas
ouviu seus companheiros de

partido falarem sobre sua can-

didatura. Amin falou sobre a

força do Planalto Norte, elo
giou a iniciativa do encontro

em Joinville e prometeu mais
investimentos" falando especi
ficamente sobre a pavimen
tação da rodovia que liga Por
to União a Caçador e também
sobre a instalação de uma

agroindústria na região.
Para o deputado Eni

Voltolini, um dos anfitriões, a
reunião superou em muito as

expectativas. Segundo o depu
tado, o objetivo era reunir

aproximadamente 200 pesso
as. "Reunimos aproximada-.
mente 500 e isso só demons
tra a força do Planalto Nor

te", afirmou.
O presidente do PPB de

Irineópolis, RoqueLuiz Tretto,
que foi a Joinville acompanha
do da vereadora Eliane

Batschauer e do vice-prefeito
Gilson Preissler, diz que gos
tou muito da reunião. "Ficou
muito claro para nós que
Esperidião Amin é candidato
à reeleição; Isso para nós de

Irineópolis já é ponto passivo".
'O Políticos de toda a região prestigiaram o PPB de Joinville

Servidores públicos
I

I

querem aumento
CANOINHAS - Servi

dores públicos municipais de .

Canoinhas estão pedindo re

posição salarial. Na última se

gunda-feira, o presidente do
.

Sindicato dos Funcionários,
Laerte Woiciecovski partici
pou de reunião com oprefeito
o prefeito Orlando Krautler

para tratar do assunto.

"Sai de reunião decepcio
nado, o prefeito quer formar

comissão para ver da possi
bilidade de pagar a reposição
salarial, que é justa e absolu

tamente.legal", disse o presi-
, dente do sindicato. A reunião
foi acompanhada pelos vere

adores Didi Ecker, Egon
. Leithold, Tarciso Lima, Nor
ma Pereira e Anita Pereira.

Segundo Laerte, os servi
dores estão pedindo reposição
salarial correspondente à de

fasagem dos últimos 5 anos.

"Quando Krautler entrou na

prefeitura, o piso dos funcio-

nários municipais equivalia a

1,6 salário rrúnimo e agora fica
em paridade, já que o piso con
tinua sendo de R$ 191,00 e o
salário rrúnimo passou paraR$
181,00", explica o sindicalista
que diz que para que o piso,
para que acompanhàsse o

salário, deveria ser de R$
292,80.

O p�efeitopediu a forma

ção de uma: comissão para
avaliar o pleito do funciona

lismo. Essa comissão seria

composta de um membro do

sindicato, dois vereadores e

três funcionários da prefeitu
ra e daria parecer dentro de

90 dias. A prefeitura pagou
50% do 13° salário dos 1,034
servidores na última quarta
feira. A última antecipação
desse salário aos servidores

de Canoinhas ocorreu em 91,·
na adíninistração do prefeito
Antônio Souza Costa. O pre
feito disse que "isso, na im-

· possibilidade de conceder o

aumento, amenizaria a situa
ção dos funcionários".

O presidente do sindicato'
não vê a questão dessa ma

neira e diz que o pagamento
de metade do décimo no.dia

30 de junho está previsto em

lei. "Só queremos a reposição
salarial, entendemos que a

prefeitura está pagando em

dia, mas não podemos abrir
mão dos direitos dos funcio

nários", afirmou Laerte. O
Sindicato dos Funcionários
Públicos Municipais de
Canoinhas já move ação ju
dicial pedindo 30.3% de re

posição salarial à administra

ção municipal.
Krautler disse que é sua

· vontade aumentar o venci
mento dos servidores, mas
acrescenta que isso esbarra
na legislação que proíbe gas
tos superiores a 54% da re

ceita na folha de pagamento.

Aguiar requer melhorias
para municípios da Iregião

CANOINHAS E RE

GIÃo - Na última semana, o
deputado Antônio Mauro

Rodrigues deAguiar.(pFL) vi
sitou a região de suá base elei
toral e aproveitou para levar

reivindicações dos prefeitos e

comunidadeem geral. Odepu
tado procedeu a entrega de

cheques para alguma entida

des beneficentes, como para a

Apae de Irineópolis que rece

beuR$ 5 mil de subvenção so-
. cial.

Atendendo solicitação fei
ta pelaprefeituramunicipal de
Bela Vista do Toldo, o deputa
do Antônio Aguiar (PFL) en
caminhouofício ao governador
do Estado, Esperidião Amin,

pedindo a liberação de verbas,
através de convênio, para a re

cuperação de estradas naquele
município.

Conforme.o parlamentar, a
verba (aproximadamenteR$ 50
mil) beneficiará cerca dei 130
famílias de pequenos agriculto- .

res das localidades de São Se

bastião dos Ferreiras à Colônia

Ouro Verde. "Além disso, esta

providência ajudará o escoa

mento da produção em geral",
afirmou.

'Para Porto União, Aguiar
conseguiu com que o plenário
daAssembléiaLegislativa apro
vasse requerimento de sua au

toria do deputado Antônio

Aguiar (PFL), solicitando ains-

talação de uma Casa Familiar
. Rural, no município de Porto
União. O requerimento foi en
caminhado ao secretário da
Agricultura, Odacir Zonta,

TREVOS
Também para a região, os

parlamentares aprovaram re
querimento deAguiar solicitan
do aoministro dos Transportes,
Eliseu Padilha, e ao governador
EsperidiãoAmin, viabilizarem a

implantação de dois trevos - tipo
rotatórias - para Três Barras.

Os trevos, se aprovados,
.

devem ser instalados nos en

troncamentos da Rodovia Otá
vio Tabaliba com aBR - 280 e

com a mesma rodovia Otávio

·

TabalibacomaAvenidaRigesa.

-rRT solicita. intervenção
estadual em 5 munícípíos
Porto União.pode ter prefeito afastado temporariamente

O Prefeito de Porto União, Eliseu Mibach
FLORIANÓPOLIS -

f

vidas decorrentes de ações
OTribunalRegional do Tra- judiciais), acatando solicitação
balho (TRT) requisitou ao de credores que aguardam a

governo estadual a interven- quitação da dívida há pelo
ção em cinco municípios menos quatro anos. Estão na

catarinenses pelo não pa- mira Campo Erê e Meleiro,
gamento de precatórios (dí- administrados hoje pelo PPB,

e Jaguaruna, Porto União e

Santa Cecília, comandados
pelo PMDB. Juntas, as pre
feituras devem aproximada
mente R$ 165 mil decorren
tes de 16 ações trabalhistas

que transitaram em julgado
entre 1997 e 1998.

A intervenção é um pre
ceito constitucional que pode
ser aplicado quando Estados
emunicípios não cumprem as

determinações judiciais para
o pagamento destas dívidas,
de caráter excepcional, mas
que dificilmente se concreti

Zl!:,mi prática. Principalmen-
, te, porque hoje não são ape
nas as prefeituras e unidades
da federação que devem

precatórios, mas a própria
União. O objetivo é a nome

ação de um interventor, a

partir do afastamento tempo
rário do prefeito, com a mis
são de regularizar a situação.

Comissão do Senado aprova
correção' para dedução dos

dependentes no IR
A Comissão de Assuntos

Econômicos (CAE) do Sena

do aprovou, parecer favorável
ao projeto de lei do senador
Arlindo Porto (PTB-MG), que
corrige o valor daxíedução por'
dependente que consta na ta

bela do Imposto de Renda. De
acordo com a proposta, o des
conto por dependente passaria
dos atuáis R$ 1.080,00 paraR$
1.632,00. O parecer do relator,

senador José Alencar

(pMDB-MG), foi pela aprova
ção. Doze senadores seguiram '

o seu parecer, com três abs

tenções. O senador Romero

Jucá (PSDB-RR) chegou a

'sugerir o adiamento da vota

ção, argumentando que a Re

ceita Federal deveria ser con

sultada sobre o impacto dessa

correção nas contas do gover
no - estimado emmais de 50%

-, mas sua propos� foi derru

badaA proposta, aprovada em
caráter terminativo, fica duran
te cinco dias em plenário, caso
algum senador queira entrar

com recurso para votação am
pla. Se não houver recurso, o

projeto volta para análise de .

constitucionalidade naComis
são de Constituição é Justiça e
depois segue para a Câmara
dos Deputados.

passando por "Capital de Giro
e FluXQ de Caixa" e encerran
do com "O Futuro". Na Rede

Globo, o curso será exibido às

6h, e no Canal Futura (TV por
assinatura), às 18h45. Para

participar do curso, que ofere
ce gratuitamente um kit com
material didático, os interessa
dos podem se inscrever a par:
tir de hoje até o dia 20 de julho
no site

-

do Sebrae

(www.sebrae.com.br)

Curso ensina a abrir
.neqócío

, Com o objetivo de levar às
camadas mais baixas da popu-,

lação informações sobre como

abrir seu próprio negócio e

melhorar as condições de sua

empresa, o Serviço Brasileiro
de Apoio às Micro e Peque
nas Empresas (Sebrae) e a

Fundação Roberto Marinho

lançaram o curso "Aprender a
Empreender", uma série de

dez programas de TV que se

rão veiculados a partir do dia 6
de agosto. Cada programa terá
um tema diferente, começan
do com "O Empreendedor",

Fis ioterapeuta
CREFITO 28.864

Aulas de Alo

Dra. Anna Karyna Murakami
AtendimenTO de reabilitação nas áreas de:

ORTOPEDIA - TRAUMATOLOGIA - NEUROLOGIA ADULTO E INFANTIL e Relaxamen
PNEUMOLOGIA ADULTO E INFANTIL - REABILITAÇÃO CARDIACA

__________________________________-I.COndicionament
Fisioterapia Estét ica Atividades para

VQcuo"terapia - UI"trassom - Ele"tro"terapia de al"ta e baixa frequência ���.��.�.s.������ ����!��.s.. �����_I���os
Drenagem Linfá"tica compu"taclorizada e manual - Laser - Termografia Rua Major Vieira, 1280Atendimento personalizado com equipamentos de,última geração

Marque uma avaliação dermatofuncional para o direcionamento do seu tratamen-to .. (47) 622-0945

-Ó,

.

ionamento Físico
dual ou em grupo)

3� idade
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VARIEDADES

D Tradicionais tapetes de serragem marcaram o Corpus Christi

Bela Vista terá
I'

centro de saúde
BELA VISTA - Com

. - \ . '" .

previsao para agosto o 1ll1CIO

das obras do centro de saúde

de Bela Vista do Toldo. A

construção foi anunciad,a pela
administração municipal na
semana passada. A unidade

de saúde terá 489metros qua-
. drados e vai centralizar todo o

atendimento médico odon

tológico realizado pela secre

taria de Saúde na cidade.
O centro de saúde será

construído na rua Ovande

dos Santos Pacheco, nas pro
ximidades da prefeitura e

terá consultório odontológico,
sala de enfermagem, sala de

vacina, consultório ginecoló
gico, sala de coleta

de material para exames,

consultório pediátrico, far
mácia, sala de atendimento

e recepção, sala para reuni

ões de agentes comunitários
de saúde, dois consultórios

médicos, sala de observação,
copa, depósito e salas de re

pouso, de recuperação e de

primeiros socorros.

O custo da obra foi esti

mado em R$ 90 mil, sendo
que R$ 60 mil serão prove
nientes do governo federal,
com recursos obtidos do Or

çamento da união, através
de emenda feita pelo depu-

tado federal Eni Voltolini, no
ano passado. A prefeitura

. dará a contrapartida de R$
30mil.

O secretário d� Obras do

município, Bernardino César

Fedalto, diz que nos próximos
dias terá início o processo de

.

licitação para compra de ma
terial.

Para' o prefeito Pedro

Tyska (PPB), a construção
do centro de saúde só vem

melhorar ainda mais o aten

dimento nomunicípio e lem
bra que nos últimos meses foi
contratado médico e também
aconteceu a implantação do

Programa de Agentes Comu
nitários de Saúde (Pacs) .

\

Sistema de e�goto
A prefeitura de Beia Vis

ta do Toldo espera a liberação
de recursos do orçamento da

União para dar início às obras
do sistema de esgotamento
sanitário do 'município. O sis
tema terá 4.372 metros de tu

bulação e atenderá as 250 re
sidências do perímetro urba

no.

De acordo com o projeto
técnico, o sistema a ser ado

tado é o de esgotamento sa

nitário, constituído por rede

coletora e poços de visita para
destinação a tratamento

constituído por filtros
anaeróbios e vala de infiltra

ção. "Com isso estaremos'

melhorando em muito a qua-
.

lidade de vida da nossa popu
lação", diz o prefeito Pedro

Tyska.
A obra tem custo estima-

do emRê 50 mil e os recur-
- ).

dsos serao provementes e

emenda feita ao Orçamento
da União pela bancada
catarinense do PPB, através
da quota do deputado federal
Eni Voltolini.

A secretária de Saúde do

município, Carla Roberta

Ludka, diz que as obra, tanto
do centro de saúde, quanto do

esgotamento sanitário, são

primordiais para a saúde da

população. "Ter rede de es

goto hoje significa grande
avanço nas ações de preven
ção e promoção da saúde, "

temos a certeza de que com

essas ações todas que estão

em fase de implantação tere

mos maior qualidade de vida

e consequentemente tirare
mos o povo da fila do atendi

mento médico", afirma.

Forte calor precede o

frio em Santa Catarina
Uma massa de ar seco ga-

.

rante sol t:; temperaturas muito
elevadas, para esta época do

ano, em SantaCatarina. O forte'
.

calor deve persistir pelomenos
até a sexta-feira, inclusive com

possibilidade <\e quebra de re
corde de temperaturas máxi

mas em algumas cidades

catarinense.
O sol e o forte calor da pri

meira quinzenade junho cedem
lugar ao frio e a chuva, no final
de semana. Uma frente fria

chega a SC no sábado, provo
cando chuva em todas as regi
ões catarinenses. Entre a tar

de de sábado e a manhã de

domingo, a chuva poderá ser

de forte intensidade com tem

pestades isoladas, especialmen-
I

te nas áreas do Oeste, Meio
Oeste e Sul do Estado. Os

meteorologistas da Epagri
Climerh alertam para a chega
da da segunda massa de ar

polar deste ano. O frio prome
te ser o mais intenso até o mo

mento, com vertiginosa queda
de temperatura em todo o es

tado.
A temperatura chegará pró

xima ao zero graus noPlanalto
Catarinense e em tomo de 3

graus no Oeste e Meio-Oeste.

Na faixa litorânea, asmínimas
ficarão entre 8 graus (Litoral
Sul) e 12 graus (G. Florianópolis
até Litoral Norte). Por causa
das baixas temperaturas e con

dições' de chuvas pode nevar

pela segunda vez neste ano.

As chances são de neve para
a região do 'Planalto Sul'
Catarinense, entre o domingo
e a segunda-feira.

E o frio não parapor aí. Em

geral, quando umamassa de ar
frio tão intensa, quanto esta

prevista, chega a América do
Sul são-mais de 5 dias de que
da de temperatura. Portanto,
várias localidades do Estado

podem experimentar tempera
turas negativas, nesta segunda
quinzena do mês. Inclusive, os
modelos estendidos de previsão
de tempo indicam que as tem-

.

peraturas, entre os dias 18 e 23

de junho, estarão cerca de 6

graus abaixo do normal para
esta época do ano, que normal
mente já é fria. Epagri-Climerh
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Feriadão religioso
movimenta estradas
CANOINHAS - Nas es

tradas, as polícias rodoviárias
Federal e Estadual deflagrarão
a Operação Corpus Christi

para coibir os excessos dos

motoristas.
Na Operação, Corpus

Christi, a Polícia Rodoviária

Estadual irá empregar 490

patrulheiros, em escala de

revezamento, utilizando cem

viaturas que irão cobrir uma

malha viária de 2,68mil quilô
metros em 71 rodovias. Os

policiais irão orientar os con
dutores para que trafeguem
em busca do lazer procuran
do evitar que eles dirijam em

desacordo com a legislação de
trânsito.

Segundo as estatísticas, o

grande volume de acidentes

registrados, principalmente no

que se refere a vítimas fatais,
forammotivados pelo desres

peito a regras simples de trân
sito como a imprudência, prin
cipalmente as ultrapassagens

. indevidas, e o excesso de ve
locidade. Na mesmo opera

ção, desenvolvida no ano pas- .

sado, o saldo final foi de 69
acidentes com 11 mortes, 51
feridos, envolvendo 115 veícu

los.
Os patrulheiros da Polícia

Rodoviária Estadual destaca
ram como principais infrações
transitar com velocidade aci
ma do permitido (157 regis
tros); ultrapassagens indevidas
(116); a falta de equipamento
obrigatório (89); a não utiliza
ção do cinto de segurança

(74); veículos sem

licenciamento (34) e condutor

não habilitado (10).
, A PolíciaRodoviária Fede

ràl irá concentrar o maior de
número de efetivo nas estra

das próximas a Lages, onde
está acontecendo a 13a Festa
Nacional do Pinhão. O restan

te ficará distribuído ao longo
da BR-I0l, principalmente
nos trechos mais críticos.

Não funcionarão órgãos e

entidades da administração
direta dos governo estadual e
federal na sexta-feira. É p�
to facultativo também nas re

partições públicas municipais
de Canoinhas, como prefeitu
ra e postos de saúde. A Uni
versidade do Contestado

(UnC) não fará feriadão e terá
aula normallÍoje. Somente não
funcionarão cursos de pós-gra
duação.

Shows .agitam
Lages durante a

I .

Festa do Pinhão
LAGES - Para quem qui-

i ser aproveitar o feriado e cur

tir a Festa do Pinhão, foram
programados quatro shows

nacionais para este último fi
nal de semana. Hoje,' a partir
da meia-noite, tem Alceu

. Valença, no palco dois. Ama
nhã, a diversão fica a cargo
de Os Travessos. Na sexta

feira, o show aguardado é Jota

Quest e, no sábado, Capital

Inicial a partir da meia noite .

O Parque de Exposições
Conta Dinheiro de Lages,
onde acontece a 13a Festa Na

cional do Pinhão, passa por um
processo diário de limpeza: 104
funcionários da Prefeitura fo-

.

ram convocados pela Secre
,

taria de Meio Ambiente para
prestar serviço durante 24 ho
ras pOr dia. A idéia é manter

os 140 mil metros quadrados

de área do parque sempre liIÍÍ

poso
Além deles, mais. 50 pes

soas estão cuidando da área

que circunda o parque para
manter limpas também as ruas

que dão acesso ao Conta Di

nheiro. Nas 'áreas de maior

concentração de público, fo- .

ram colocadas cem lixeiras e,

nos banheiros fixos, há equi
pes permanentes de limpeza.

Agricultores recebem
, ,

equipamentos

Associação doa Arquitetos e Engenheiros do Vale do Canoinhas
Edital de Convocação

Assembléia Geral Ordinária

Pelo presente, ficam convocados os associados, para Assembléia Geral Ordinária a ser rea

lizada ass 17h 30min, do'dia 28/06/01, na sede da inspetoria doCREA Carioinhas, a ruaVidal
Ramos ,,966, emprimeira convocação com 2/3 dos sócios; 2á �onvocação às 18:00 horas com

no mínimo 1/5 dos sócios, 3a e última convocação às 18h 30min, com qualquer número de'

sócios, para a seguinte ordem do dia:
'

1 a Eleição do Presidente e Conselho Consultivo Fiscal

2a Prestação de Contas da atual Diretoria.

Arq. Carlos Alberto Costa - Presidente

CANOINHAS - No dia

8, agricultores de Canoinhas

receberam dois distribuidores

de esterco. Os equipamentos
foram adquiridos pela

. Coopercanoinhas, com finan

ciamento do Fundo de Desen

volvimento Rural e Pesqueiro
(FDR) da secretaria de Esta

do do desenvolvimento Rural
f

e da Agricultura. Os projetos
de financiamento foram con-

feccionados e encaminhados

pela Epagri de Canoinhas.'
Para o grupo de agricul

tores da comunidade de Se

reia, que conta com cinco' in

tegrantes, foi repassado dis
tribuidor com capacidade de

6 mil litros no valor de R$
6.850,00. Para os três agri
cultores de Erval Bonito foi

repassado distribuidor com

capacidade de 4 mil litros no

AAEVC

�telier e Pii.tura
exclusividade e.m

Canoinhas na área de

pinturas decorativas
e.m peças de gesso,

cerâ.rnica, .madeira e

# . , # . #
.

I/I(ee/� 1'�1'�/I(tM', �

I jotM.8' de (JaP'tJ

O:ferecemos cursos de ,er
r

pátina e pinturas em tela. O

Inscrições abertas,

valor de R$ 5.350,00. Os'

equipamentos serão pagos

pelos agricultores com juros
fixos de 3% ao ano para a

Coopercanoinhas, que por sua
vez saldará I) financiamento'

junto ao FDR.

Os equipamentos serão

utilizados no transporte e dis
'- tribuição de dejetos de suínos
e bovinos, potenciais
poluidores domeio ambiente.:

,

./H!;t<'I(/ze..fj ,
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Bela Vista do Toldo
CAMPANHA

Marisa Liller

�Inadimplentes de Canoinhas

i '. vão para o SPC em' 15 dias
A partir de agosto também as' vendas para pessoas'

-

- 'I I

jurídicas passarão pelo SPC

Parabéns

)
Pessoa jurídicaCanoinhas aos procedimentos

nacionais. "vamos continuar
,

seguindo o regimento interno,
ou seja antes de inserir o

nome do cliente no SPC, a loja
deverá enviar correspondên
cia ao devedor, informando-o
que' seu nome será registrado
no banco de dados do SPC",
explica. Antes, as lojas somen
te poderiam cadastrar no

\

SPC, os clientes que estavam
em débito hámais de 30 dias.

Para Valmir, a mudança

CANOINHAS - Mudan

',;'ças no Serviço de Proteção ao

Crédito (SPC) de Canoinhas.
A partir dó dia 15 de junho o

consumidor inadimplente há

15 dias poderá �er inscrito no

SPC. Outra novidade é que

.também será possível o regis
ltro de pessoa jurídica.

De acordo com o secretá-

liriO executivo da Câmara de

Dirigentes Lojistasú.Dl.) de
ICanoinhas, a mudança so
�
rmente adequará o SPC de

servirá para personalizar o
cliente. Segundo ele, as lo

jas agora terão a oportuni
dade de fazer distinção e

avaliar cada caso. "Cada

loja terá a escolha de man

dar ou não o cliente para o

SPC, o proprietário é quem
vai definir a carteira de cli-'
entes que merecem atenção
especial e não devem ter o

nome inserido no SPC por
atraso de duas semanas", diz
Simm.

Também a partir de hoje é

possível o registro de pessoa

jurídicano SPC. Nos próximos
45 dias, o SPC estàrá receben

do as fichas para registro de
pessoa jurídica relativo aos úl
timos dois- anos. Isso quer di

zer que. a partir de 10 de agos
to, toda venda a prazo para

pessoa jurídica deverá obriga
toriamente Ser precedida de

consulta ao SPC, assim como

é feito para pessoa física

Quem esteve soprando velinhas dia 14/06 foia "Elaine
Thais Lessak". Parabéns, saúde emuitas felicidades, são
os 'desejos de seus pais Sérgio e Morgana, e seus irmão
Fábio eDaiane

/

Destaque

Campainha do

agasalJto' rendeu
21 mil peças

CANOINHAS - A cam

panha do agasalho "Inverno

Amigo 2001", realizada des
de o início de 'maio em

Canoinhas, rendeu exatas

21.276 peças. A iniciativa foi.
da Prefeitura, através da Se

cretaria do Desenvolvimento
Social e da Família e teve o

apoio de instituições públicas
e privadas. A campanha su

perou as expectativas, pois a

meta era a de arrecadar 15 mil
· peças de vestuário e calçados.

A secretária Margareth
Krautler festejou o resultado,

informando que 700 farm1ias

estão recebendo os donativos,
somando cerca de �.500 pes
soas. Ela atribuiu o sucesso da
iniciativa à participação das
diversas instituições públicas e
privadas que outra vez aderi
ram à,campanha, mas ressal-'
tou que o apoio da população
foi decisivo, fazendo a doação

, /'

de roupas e calçados. Em
2000 foram arrecadadas

Venha divertir-se conosco, na tradicional festajunina na12.640 peças de roupas, quan-
do 655 famílias pobres de escola de imbuia, dia 16 de junho, com início as 17 horas,
Canoinhas foram beneficia-... com as seguintes atrações:
das. Casamento caipira,

- Dança de quadrilha,
- Apresentações, da Praça é Nossa e Família

Atrapalhada, ."
'

'- Show com artistas da região
- Eo tradicional Arrasta pé.
Haverá completo serviço de bar e cozinha.
A animação da festa será por cünta do somOuro Verde

Chorinho novo .

Toda be eza, encanto e simpatia do garoto "Thiago
Marcondes" filho de.Marertize e LeomarMarcondes,

Festa no arraiá!

D Campanha superou as expectativas'

Rigesa promove seminário
. sobre Educação Ambiental

t TRÊS BARRAS- Como fala Alexandre Rattes

Freitas, da Fundação Gaia so
bre "Como está o meio ambi
ente hoje e dicas para
preservá-lo". Às 11 horas
acontece tour pela fábrica de

papel. À tarde, o engenheiro
Marco Brito fala sobre "Preo

cupações da Divisão Flores
tal com o Meio Ambiente;' e'
em seguidamais um tour, des
sa vez pela divisão florestal.

será os quatro elementos da

;parte das atividades comemo-
r

natureza: terra, água, ar e

'ratívas ao mês do meio ambi- fogo. Na Sua fábrica de papel
ente, a Rigesa Celulose, Pa- e divisão florestal, localizadas

pel .e Embalagens realiza em em Três Barras, o seminário

junho o 10 Seminário Rigesa acontecerá no dia 19 de junho, \

de Educação Ambiental. O a partir das 9 horas e contará
com a participação de 70 pro
fessores de escolas da região.
Corno parte do programa está

prevista uma visita ambiental
à fábrica e florestal, além de

palestras.
A programação tem início

com foto dos participantes, às
8h30min um dos diretores da

Rigesa, EmílioGazanigaNeto,
·

fala sübre "Preocupações da
Fábrica de Papel com o·Meio
Ambiente" .

Às 9h30min acontece

apresentação de teatro pela
·

escola básica Haroldo Carnei
ro de Carvalho. Em seguida

Para completar a felicidade dü casal Alexandro e Simone
Dunque e damaninhaCarolina, nasceu no dia 31 demaio,
o pequeno "Eduardo". Trazendo muita alegria tembém aos

avós Argemiro e Elizabete Bumque e a vovó Zaide de
Oliveira. A eles parabéns emuitas felicidades.

I �
Aquele'abraço vai .

Para os amigos do curso deMatemática (Fafi): "loucos,
porém felizes"!

evento, que acontece em to- ,

das as fábricas da empresa, é

�dirigidü. a professores de 5a
série das redes municipal e
estadual de ensino. O tema

UnC 'investe RS 400 mil' em pesquisa 'docente
j CANOINHAS - A Uriiversi

;dade do Contestado' (UnC) -

:campus Canoinhas lançou na noite
de terça feira os programas de Fi

nanciamento à Pesquisa Docente

'(Prüfipe) e de Aperfeiçoamento das

Práticas de Ensino (Pape'. A UnC
vai investirR$ 381.516,00 no finan
ciamento para execução de 25 pro
jetos de pesquisa. Os projetos apro
vados têm início previsto para esse

mês e término para o mês de de-
zennbrü.

(

O diretor acadêmico Armindo
José Longhi anunciou os projetos
aprovados nas áreas de ciências

eontá,beis, direito, administração, en
fennagem, turismo, pedagogia, me
dicina veterinária, informática, ser
viço social e psicologia, nos Cfl1llPUS
de Canoínhas e na extensão de Por
to União. "Estamos muito satisfei-
1'os;; a pesquisa é fonte renovadora
de conhecimento e da

.
.

-

"'- �

universalizaçãü desse conhecimen-
to, além da busca da solução para
Os problemas macrorregio
nais" .avaliou Longhi.
D diretor acadêmico lembrou

ainda que agora definitivamente a

Dne passa a cumprir o tripé ensi
no, pesquisa e extensão, que deve

• nOrtear o ensino superior.

Alguns projetos escolhidos
I para financiamento:

Direito - "Desenvolvimento do escritório de práticas jurídi
cas?' e "Seminários e página de direito no site"

-

.

Administração - "Banco de cases"

Medicina Veterinária - "Plantas tóxicas para bovinos na re
gião de Canoinhas", "Efeitos da adição de promotores de cres
cimento sobre desempenho de suínos" e "Avaliações físico

químicas das rações e ingredientes para rações utilizadas na

suinocultura domunicípio deCanoinhas" l ,

Thrismo - "Inventário turfstico de Canoinhas e Três Banas"
Pedagogia - "Formação de professores nos sistemas munici
pais de ensino" e "Educação cidadã: construindo novos sabe-

, ..

res"
, Informática - "Proposta de ummétodo de modelagem para
auxílio na tomada de decisão em engenharia de sistemas" e
"Proposta para desenvolvimento demetodologias para auxí
lio no planejamento de aulas e na preparação de material
didático"

D 'Professor Armindo Longhi explica os programas aos docentes

\

R LI é3.. IV'! c:lj C> r
'-�I_ (�7)

�iE3irc:l, 423
622-2528
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I

PEDRO TISZKA
PrefeitoMunicipal

LElN.O 207/2001, DE 17 DEMAIO DE 2001

"INSTITUI OPROGRAMA DEGARANTIA DE RENDAMÍNIMAASSOCIA
DO À AÇÕES SÓCIO-EDUCATIVAS, EDETERMINAOUTRAS PROVIDÊN
CIAS - BOLSA - ESCOLA".

PEDRO TISZKA, PrefeitoMunicipal de Bela Vista do Toldo, Estado de Santa Catarina, no
'uso de suas atribuições legais faz saber a todos os habitantes doMunicípio que a Câmara dos

Vereadores aprovou e eu sanciono a seguinte

LEI:

Art. 1° - Fica instituído no âmbito desteMunicípio, o Programa de Garantia de RendaMínima
associado à ações sócio-educativas.
§ 1°- São beneficiários do Programa instituído por esta Lei, as famílias com renda familiarper

capita até noventa reais mensais (R$ 90,00), que possuam sob sua responsabilidade crianças
com idade entre seis e quinze anos, matriculados em estabelecimentos de ensino fundamental

regular, com frequência escolar igual ou superior a oitenta e' cinco por cento (85 %).
§ 2° - Para fins do parágrafo anterior, considera-se:
1- família, a unidade 'nuclear.eventualmente ampliada por outros indivíduos que com ela pos
suam laços de parentesco, que forme um grupo doméstico, vivendo sob o mesmo teto e man

tendo sua economia pela contribuição. de seus membros;
11- para enquadramento na faixa etária, a idade-da criança, em número de anos completados
até o primeiro dia do ano no qual se dará a participação financeira da União;

I
'

,

III - paradeterminação da renda familiarper capita, a soma dos rendimentos brutos auferidos
pela totalidade dos membros da família dividida pelo número de seus membros.

,

§ 3° - O Poder Executivo poderá reajustai o limíte de rendaper capita fixado no § 1°, desde

que atendidas todas as famílias compreendidas na faixa original.
Art. 2° - O programa'instituído por esta lei, tem como objetivo incentivar a permanência

das crianças beneficiárias na rede escolar de ensino fundamental, por meio de ações sócio-
, educativas de apoio aos trabalhos escolares, de alimentação e de práticas desportivas e cultu

rais em horário complementar ao das aulas.

§ 1°- O Poder Executivo definirá as ações específicas a serem desenvolvidas ou patrocinadas
pela municipalidade para atingir os objetivos do programa.
§ 2° - As despesas decorrentes do disposto no parágrafo anterior correão à conta dos orça
mentos dos órgãos encarregados de sua implementação.

Art. 3° - Fica o PoderExecutivo Municipal autorizado a formalizar a adesão ao Progra
ma Nacional de Rend'a Mínima vinculado à educação - "Bolsa - Escola", instituído pelo
Governo Federal.

§ 1° - Fica o Poder ExecutivoMunicipal igualmente autorizado a assumir perante a União, as
responsabilidades administrativas e financeiras decorrentes da adesão ao Programa Nacional
de Renda Mínima vinculado à educação - "Bolsa - Escola".

Art. 4° - Fica instituído o Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Progra
ma de Garantia de Renda Mínima com as seguintes competências:
I - acompanhar e avaliar a execução de ações definidas na forma do § 1° Art. 2°;
II - aprovar a relação de famílias cadastradas pelo Poder Executivo Municipal como
beneficiárias do programa;
III - aprovar os relatórios trimestrais de frequência escolar das crianças beneficiárias;
IV - estimular a participação comunitária no controle da execução do programa no âmbito

municipal;
V'- desempenhar as funções reservadas no Regulamento do Programa Nacional de Renda

Mínima - "Bolsa - Escola"·' -,

,

VI - elaborar, aprovar e modificar o seu regimento interno; e
VII - exercer outras atribuições estabelecidas em normas complementares.
§ 1° - O Conselho instituído nos termos deste artigo terá cinco (05) membros, nomeados pelo
chefe do Poder Executivo, por indicação das seguintes entidades:
I - O I (um) representante da SecretariaMunicipal da Educação, Cultura, Esporte e Turismo;,
lI-OI (um) representante da Secretaria Municipal da Administração e Finanças;
III - 01 (um) representante da Associação de Pais e Professores do Núcleo Escolar Munici-

palJosé Schimborski;
,

'

IV - 01 (um) representante da Associação de Pais e Professores do Núcleo Escolar Munici

pal João Pedro Alberti;
V-OI (um) representante da ConselhoMunicipal dos Direitos da Criança e do Adolescente.

§ 2° - A participação no Conselho instituído neste Artigo não será remunerada, ressalvando o

ressarcimento das despesas necessárias à participação nas reuniões;
.

§ 3° - É assegurado ao Conselho de que trata este Artigo o acesso a toda a documentação
necessária ao exercício de suas competências.

Art. 5° - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Art. 6° • Revogam-se as' disposições 'em contrário.

I

Bela Vista do Toldo, 17 de maio de 2001

Esta Lei foi registrada e publicada na

Secretaria Municipal de Administração e Finanças na data supra.
,

MORGAN� DIRSCHNABEL LESSAK

Secretária municipal de Adm. e Finanças

Roberto Knop Osdival Pacheco

ASSOCIAÇÃO DOS PECUARISTAS PE CANOINHAS EREGIÃO - APECARE

-.

I' ATA DE E;LEIÇÃO DA DIRETORIA

Aos vinte e três dias do mês demarço de 2001, na sede da Associação, situada no parque
de Exposições Ouro Verde de Canoinhas. As ,20:30 h o presidente José João Klempous
abriu os trabalhos, agradecendo à todos os pecuaristas, membros da Diretoria, prefeitura e

demais presentes que auxiliam na administração. Apresentou relatório oral da gestão e difi

culdades encontradas. Passando em seguida a palavra ao 1° tesoureiro Décio Roberto Roeder,
que repassou o valor de R$ 4.491,02 (quatro mil, quatrocentos e noventa e um reais e dois

centavos) que encontram-se depositados na agência do BESC. Dando continuidade proce
deu-se a eleição por unanimidade dos presentes da nova diretoria ficando, a mesma, assim
constituída: Presidente - JoséCarlos Pangratz, Vice-Presidente - Rodrigo Martins, 1° Secre

tário - Osdival Pacheco, 2° Secretário - Fráncisco Haag , 1° Tesoureiro - Roberto Knop , 2°

Tesoureiro - Luiz Alberto R.Faria, Diretoria Técnica - JoséUrbano Braga eWalter Surkamp,
Vice Presidente - Bela Vista do Toldo' Valério Kichileski , Vice-Presidente - Irineópolis
DelbiMachado, Vice-Presidente - Papanduva JoséR.Ribas, Vice-Presidente - MajorVieira
- Luiz Alberto Benso, Vice-Presidente - Mafra - Sadi Evers e vice-presidente-Três Barras
- Allan Olsen. O presidente declarou empossada a Nova Diretoria e deu-se por encerrada

a reunião e lavrada a ATA que vai por mim LUIZ ALBERTO FARIA assinada e demais

presentes.

José João KIempous José Carlos Pangratz ,Luiz Alberto R.Faria

FUNDAÇÃOUNIVERSIDADEDO
CONTESTADO

Rua Roberto Elke, 86 - Canoinhas - SC
CNPJ • 82 727 777/0001,·17 '

EDITAL DE CONCESSÃO No. 001/2001

A Fundação Universidade do. Contestado, pessoa jurídica de

direito. privado, inscrita no. CNPJIMF sob n. 82.727.777/0001-17, com sede na cidade

de Canoinhas, SC, na Rua Roberto Elhke, n° 86, torna público. que realizará no. dia 21/
06/2.001 às 17: 00 horas, na sede da Funda�ão. Universidade do. Contestado.

Abertura das propostas, referentes a locação de uma área

construída em alvenaria com 212,10 metros quadrados, localizada dentro. do. co.mplexo.
educacional do. campus de Canoinhas, SC, e destinada à exploração comercial da

I '

cantina da instituição,

Esta locação será independente de outras já existentes e têm o.

objetivo de dar vazão. a demanda de lanches, almoços e outros beneffcios inerentes ao.

comércio a ser instalado. no. aludido. espaço, visando. também umamelhora no. atendimento.

dentro. da instituição. I
'

, - - CONDIÇÕES -

./

As condições impostas para tornar-se vencedora da proposta,
será feita através das condições adiante circunscritas, cujo. o. critério. de importância
será conforme encontram-se dispostos abaixo, As propostas deveram ser entregues na
sede da entidade em envelope fechado. junto. a COORDENAÇÃO
ADMINISTRATIVA, até o. dia 20 de Junho. de 2.Q01, às 17.00 horas., No. endereço.
da UnC campus Canoinhas.

I

Para a locação : - critérios exigidos -

PRIMEIRO: -

a) Cópia autenticada do. contrato social e alterações; .

b) ser a proponente pessoa jurídica estabelecida por mais de dois anos nesta cidade; ,

c) apresentar certidão. negativa da Justiça Estadual e da Justiça do. Trabalho. afim

de comprovar que não. pende nenhuma ação. judicial em face da proponente, e

ainda, que não. respondeu nenhum processo nos últimos dois anos;

d) apresentar certidão. negativa dos cartórios de títulos e protestos da comarca;
e) apresentar certidão. negativa do. SPC - Serviço. de Proteção de Crédito;
f) apresentar certidão. negativa damunicipalidade de Canoinhas, Se.

SEGUNDO: •

Oferecimento. de produtos: iJ

a) lista de pro.duto.s a serem oferecidos;
b) tipos de lanches;
c) oferecimento de almoço ou similar
d) I bebidas serem oferecidas;
e) condições de atendimento. :' todos os atendentes e funcionários deverão se

apresentar com uniforme personalizadoda proponente, especialmente
com gorro e guarda-pó em cor clara; ainda - número de pessoas; forma de

'co.ntratação. dasmesmas; forma de apresentação. das mesmas no. atendimento.
- ao. público;

Obs.: não. será permitidaa venda debebidas alcoólicas,

TERCEIRO: -

Para dias de Atendimento:

a)Matutino. b) vespertino. c) Noturno d) Dias de Semana (Segunda a Sábado)

QUARTO ': - (critério. subjetivo. )

A instituição. se reserva no. direito. de avaliar as propostas e escolher

a que apresentarmelhores emaiores beneffcios aos alunos/acadêmicos, correspondendo
lao.s interesses da fundação..'

"

, I

CONDIÇÕES IMPOSTAS PARA A LOCAÇÃO: -

Prazo: um ano. a co.ntar de 04.07.2001 e a terminar em 04.07.2002;
Finalidade: Locação para fins comerciais,

-,

, Preçomínimo mensal: R$ 450,00
Garantia: um fiador idôneo.

Responsabilidade : O locatário, além das obrigações legais.ficará responsável pela
co.nta do. telefone disponível no. ramal dá cantina, bem como outras despesas que
eventualmente der causa. Pessoas.e funcionários envolvidos no. trabalho. da cantina

correrão po.r exclusiva conta e responsabilidade do. locatário.

COMPLEMENTOS :.

Seguro: O seguro. dos bens pertencentes à proponente será facultativo,

Observação: A UnC alerta aos interessados, que por força contratual as possíveis
candidatas concorrerão em pé de igualdade, contudo, a 'empresa RN - ROEDER

CONSTRUTORA LTDA., desde que preencha as condições exigidas neste édito.,

gozará de preferência so.bre as demais.

Aos interessados serão. prestadasas informações necessárias
e fornecidas cópias dos itens do. Edital, na sede do. Çampus Universitário. de Canoinhas,
mediante recolhimento da taxa de R$ 50,00 (cinquenta reais) junto. a Tesouraria da

Instituição, no. horário das 8:00 horas às 11.30 horas e das 13:00 horas às 17:00 horas.

JOÃO ROSAMULLER
Diretor Presidente
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• -

RECLAMAÇAO
Reclamação de um dos componentes damesa diretora da

Câmara é sobre a troca de assessor jurídico. Vereador Egon
Leithold diz que soube da notíciapelo jornal e aparentemente
Leithold que sempre émoderado, não se deu por satisfeito com

anotícia. Diz ele: "nada contra o advogado GilneyGuimarães,
mas eu cornomembro damesa deveria ter sido consultado".

Tinha não, a nomeação de assessor jurídico é de competência
do p'residente. Assim o é !

eppel
-

REDENÇAO
E quem diria : a erva

mate agora virou ingredi
ente cosmético daNatura.
O extrato daplanta está na
fórmula do sabonete liqui- ,

do e sabonete esfoliante,
dois novos produtos da li:'
nha da indústria.Mercado

para nós!

ianca
COMENTANDO

Me causa estranheza a "Nota de' Esclarecimento", redigida pelo prefeito de

anoinhas, Orlando Krautler, acusando essa jornalista de nãoter sidofiel ao depo
ento do secretário de Obras, Adão Tadra, pelos seguintes motivos:
.0 prefeito sabe que nota de esclarecimento ou direitode resposta (quando de'

to o possui) deve ser encaminhado ao jornal de origem da matéria, o que não

conteceu.
• A administração municipal se utilizou de dinheiro público pata pagar um es

larecimento que a priori, poderia ter sido feito gratuítamente, pelo jornal Correio
o Norte.
.A nota de esclarecimento diz que essa jornalista não estava na sessão 'do dia 28

Câmara, o que é verdade, já que nesse dia tenho aula de direito comercial na

nC . Mas esqueceu de averiguar o prefeito que a sessão foi gravada e que essa

ravação serviu de basepara a matéria. Sem contar que depois da sessão falei com o

ectetário de Obras, Adão Tadra, que me afirmou exatamente o que consta namaté

.. Sendo assim, meparece que se tem alguém que deveria negar alguma coisa é o

ecretário de Obras, e esse não o fez.
• Outros jornais publicaram matérias sobre o depoimento do secretário, apon
ndo os mesmos fatos, mas o único que tem fins "escusos e inomináveis" éo Cor

eio do Norte.
• Outro ponto que me parece no mínimo curioso é que a administração pague

ara "explicar" o que ela mesmo afirma ser "notôrio e sabido por todos". Se há

nta obviedade assim na questão, não entendo o porquê de gastar dinheiropúblico
ara explicar o fato. '

• Em relação aos adjetivos usados pelo nobre alcaide sobre minha pessoa, serão

atéria de análise judicial. Já encaminhei a "Nota de Esclarecimento" eproviden
io ação por danos profissionais e morais contra o prefeito Orlando Krautler e o

overno do Municipio.

-

NAO PEDIU,
NÃO É SÓ
AQUI

VereadorDidiEcker (PFL) reclamou de nota dessa colunista,
afirmando que nunca pediu a exoneração do secretário Adão
Tadra Laatch, conforme foi veiculado. Didi disse tambémque
não há nenhum problema entre a bancada de vereadores e o

secretário. SegundoDidi, Adão está realizando um bom traba

lho.

Dos 535 parlamenta
res do Congresso dosEs
tados Unidos, 29 foram
acusados de estupro ou vi

olência no casamento, 19
estão sendo processados
por terem passado che

ques sem fundos e 71 não

podemmais ter cartão de
crédito por causa de dívi
das. Além disso, 117 fo
ram responsáveis pela fa
.lência de duas oumais em

presas. Pelo visto, não é só
poraqm ....

PRESENTES
Tem candidato a candidato a candidato a deputado de toca.

Até agora somente os deputados, o federal Voltolini (PPB) e o
estadual Aguiar (PFL) estãoagindo na região. É claro que de

vez em quando, 'aparece um ou outro dando um dinheirinho

Para rifa ou patrocinando um jogo de futebol. Voltolini já con
seguiu recursos para diversas prefeituras da região e Aguiar)
também para diversas instituições. Alguns aparecem, como o
diretor da secretaria de Estado da Saúde, Saliba, o presidente
daAssembléiaOnofreAgostini e outros que não tiveram vota

ção tão expressiva assim 'por aqui:

POSTOS
PREFEITOS ColunadoRaulSartori,

no jornalANotícia, traz a
seguinte nota:

"

ter posto
de gasolina já foi umbom

negócio. Dos 1.512 exis
tentes em Santa Catarina
e 28.500 no País, Í5%
irão fechar, previu o presi
depte da Fecombustíveis, ,

AldoGuarda, em entrevis-
'

ta à "GazetaMercantil". O

-

LIXA0 Pesquisa realizada pelaSecretaria doMeio Ambiente reve
la que 35,50% dos prefeitos de SantaCatarina têm nível supe
rior; 25,50%, o segundo grau; e 18%, o primeiro grau incom
pleto. São formados em administração 22,54%; em direito,
12,68%; em economia, 87,45%; émmedicina, 7,64%.Trintae
umpor cento são comerciantes; 20%, servidores públicos; 15%,
profissionais liberais; 14%, empresários; e 8%, ligados à agri-
.cultura,

'

E o Diário Oficial da União, do dia 16 demaio, trouxe decisão doMinistério Público
eferindo liminar que proíbe o depósito de resíduos sólidos (doméstico, industrial e hospita
ar) no. lixãomantido pela prefeitura de Papanduva, impondomulta diária de R$ 1.000,00
ara eventual descumprimento, Além disso, a prefeitura tinha 90 dias pata apresentarproje
de construção de novo aterro. Ministério Público analisa decisão semelhante em relação
o lixão de Canoinhas. A prefeitura que buscava a terceirização dá coleta, suspendeu a

egociação com a empresa Serranade Joinville, na semana passada. Osmotivos são desco

ecidos por essa colunista.
"-

OTIMISTA
volume de venda de com

Prefeito de Três Barras, Luiz Shimoguiri, otimista com a
bustíveis noEstado caiu de

"nova" situação da prefeitura. Shimoguiridiz que a,partir de 3,8 milhões de m3 em
setembro o ritmo dos trabalhos será outro, já que, avalia, nessa 1999 para 3,7 milhões emdata as dívidas daquelaprefei�a estarão quitadas. Segundo o ,2000 ' t ' �,

.,. f'
-

d/
.

-J INSS DGTS
' enquan o o numero

prereito lcarao apenas as lv��as, com o ,\ , ,,p , ',e '';' d
-

st
r« ..

d 15'fl!", .

d I d M
. / / .'

- e pos os cerca e 'lO.

precatonos, que po em ser ro a as. as ja para as proxnnas S'
_ ,

semanas, a administraçãomunicipal vai anunciar investimentos.
ei nao.

APOIO
A propósito da matéria veiculada abaixo recebi o apoio de diversos vereadores, dentre eles

o vereador Egon Leithold, presidente do PFL que também achou "despropositada" a reação
oExecutivo contra a minha pessoa. Aliás ficou claro que o problema é pessoal e não com a

eportagem em questão. Que pena! ' '.' ,< _, ,'.

VEREADORA DEFENDE

LIBERDADE DE: IMPRENSA
I

Em pronunciamento na tribuna da Câniara de Vereadores na última terça-feira, a vereadora
Norma Pereira (PSDB)' manifestou sua indignação quanto á "excessiva e despropositada"
reação do governo municipal á uma matéria veicu�ada no jornal Correio do Norte há duas
semanas.

, / '

A reportagem que causou uma série de notas oficiais de esclarecimento transmitidas
pelas rádios locais e pelos jornais de circulação regional, no entendimento da vereadora foi

agressiva e depois, segundo Norma "todos os vereadores puderam constatar o desconforto
do secretário Adão T�dra nas relações com o prefeito e outros secretários. Sendo assim

interpretar-se que nesse contexto está se gerando uma crise administrativa, não é nenhum

exercício de futurismo e nem invenção gratuíta, merecendo pois a jornalista Bianca Neppel
toda a solidariedade da: comunidade canoinhense, que é leitora assídua de suas crônicas e

reportagens semanais e repele, represálias de baixo nível como se constituiu a resposta leva
da a efeito pelo Chefe do poder Executivo", disse a vereadora.

Para complementarNorma disse que' "a nota oficial publicada insistentemente na impren
sa local, pode até demonstrar que 10 Poder Executivo está querendo encobrir alguma coisa e

por isso tenta "tapar o sol com a peneira", atitude que não é mais absorvida pela população
canollhense e do Brasil de um modo geral, que vê na imprensa um instrumento a serviço da

Nação a e que é responsável pela descoberta de' muita corrupção e atos de improbidade na

administração pública".
.

Novidade

Na Temperados Catarinense você

����ontra toda linha para pintura em telas
R --�------------'--------_ .._--_._ .._-----------�--'-----.-----------(:(
Ua Feli e Schimidt, 129 - Fone 47 622-1544
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BAILE DAS PRINCESAS
I

Teresa Rocha, presiden- sical Raça Fandangueira. para breve, serão premo
te do Lar dos Idosos A festa, que deverá con- vidos chá e pingo,' no
Sant'Ana, de Irineópolis, tar com a presença de vá- mesmo local, com doces
anunciando em primeira rias personalidades do e salgadinhos das melho
mão, o Baile das Prince- Planalto Norte, será reali- res receitas da culinária
sas para 1-1 de outubro,' zada no salão de festas ucriana. Detalhes nas pró
com o famoso grupo mu- anexo ao prédio do Lar. E, ximas edições.

I

OLDEMAR PRESIDE CONSELHO
vernamentais e não go- governamental, a

vernarnentaís, tem novos servidora pública lvete
dirigentes. 'Assumiu o Cardoso Fronczak (Pre
cargo de presidente, o feitura); vereador Geraldo
bancário Oldemar Orlonski (Câmara de Ve
Duvoisin Júnior (foto), da readores). Da Bancada

I

bancada dos trabalhado- dos Trabalhadores, Nel-
res, e como secretário son Tiedtke, (Sindicato
executivo, oempresário e dos Trabalhadores Ru
vereador Ângelo Borges, rais); cornercrano

da bancada g'overna- Vancferlei Schakoski
mental. Nos demais car- (CDL). Da Bancada dos

gos, permaneceram os 'Empregadores, o produ
.0 Conselho Municipal de titulares da diretoria ante- tor rural Nerildo
Trabalho e Emprego de rior, presidida pelo em- Baggenstoss (Sindicato
trineópolis, formado por pregador rural Ivo dos Produtores Rurais);
representantes de várias Wagner. 'Os demais titu- e, o empreendedor Sid
entidades de classe, go-

. lares são: da bancada neiWagner (ACII).
-� '"

AGUIAR DOA RECURSOS À APAE

No seugiro de visitasa entidadesassistenciais
emmunicípios do PlanaltoNorte, semana'Pas
sadfl' o deputadoAntônioAguiar, esteve sex
ta-feira, 8, na Apae, em Irineópolis. Reunido
come diretoria da EscolaEspecialAmorPer
feito, do Conselho Comunitário e autoridades
locais, Aguiar doou cheque no valor de R$ 5
mil à entidade. A diretora Elizete Stasiak
'tlóiFm'disse que o dinheiro será'utilizado para

.

o pagamento de parcela dos R$ 65 mIl do
microônibus adquirido pela Apae.

I,

Aguiarcom o aluno da EscolaAmorPer-'
feito, VanderleiDal Lago Júnior e sua
mãeMariaMargarete Dal Lago. Na opor
tunidad�, o deputado anunciou aospre
sentes e ao-SecretárioMunicipalde Saú
de, Nildo Btand, - que já estão pratica
mente assegurados os tecursos para a

ampliação da Unidade Sanitária de

"Irine(jpolis.
i

\�"'"'''«''�''''�.''"'.'''''''''''''''''''�'.'''j�'''.''' " .. �•.•"." " .......�-_.""".,, .-._ .. _ ...
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í Na foto Eduardo e Bru-
1 no, �ilhos d� Y_1!'ter e
! Maflse (�ipperer)
i SurkalfJ_p. Ed�ar�o ani
l versanou no dia 14,
, ,I

! que ser� comemoredo
l no domingo) com um

\ almoço na [sede da,
I Coopercanoinhas, reu
; nindo amigos e familia-
res. Parabéns aoEduar

! do, pe/Qs seti,s 8 anos.

.......... '., ......,' J• �"'" I , ......... ""'�".;, .. "., .�.,""".,' ,.�......... """,._.,. _,_,_,'. �", •. �.".. __._

Com ou sem licença
ambiental, para explorar
o local onde até há pouco
tempo era � um

ecosistema, e deveria
ser área de preservação
permanente, - a foto aci
ma mostra a imagem da

destruição por uma em

presa que planta árvores

destinadas à fabricação
de palitos de dentes e fós
foros, - habitàt natural de,
no mínimo, uma dezena
de' espécíes de aves e

animais silvestres, como
garças, marrequinhas,
preás, capivaras, cotias e, ,

até o conhecido "veado

pardo", São mais de 140

No período da piracema, .

os lagos formados pelas
cheias nessa imensa
área plana (foto), com

águas limpas e tranqüi
las, servem de local ideal

para acasalamento e de
sova das espécies de

peixes que vivem no Rio

Iguaçu e seus afluentes.
Para quem não sabe, os
banhados e charcos que
circundam as mata?
ciliares dos cursos de rios
e riachos, funcionam
como cadeia alimentar

Area de acampamento
dos funcionários e o

maquinário que está tra-

.
balhando no plantio de ár�
veres. São roçadeiras .

mecanizadas, tratores de
. esteiras, tratores agríco
las, retroescavadelras e

espalhadores de adubos

e defensivos agrícolas.
OB8: até o fechamento
desta página, terça-feira,
12 de junho, às 18 horas,
não recebemos resposta
à consulta feita por telefo
ne ao. escritório regional
da Fatma, em Canoinhas,
sobre a existência ou não

hectares de c1harcos e
banhados, berço natur�
de uma rica fauna e di
vida aquátíca às margen!
de um dos mais belos e

preservados cursO!
d 'água, o Rio Timbó, pef
tencente . à bacil
hidrográfica do Ri
Iguaçu.

As valas, abertas par
secar o terreno com a TI
nalidade de plantar _ála
mos, acaba, literah:nente,
com o lençol freático qUi
regula e mantém o níve
das águas de riachos e

rios .à sua volta. A imen
sa área afetada, inclua
ve com. adubos
herbicídas e defensivo
agrícolas, é a parte ba'
xa, do Rio Timbó, pró'
mo à .sua foz com o Ri
Iguaçu. Em época d
médias ou' grandes e

chentes, forma imens
e belos lagos às ma

gens da BR-280, cujo
trecho foi construído s

bre um aterro de três q�
".
lômetros, que já, na é�
ca, tárri6ém infe'rleriuoo
ecossistema.

para peixés, aves e a

mais silvestres, a exemp
dos mangues do litoral
que produzem planctun
fictoplantuns, microO!;
ganismos e insetos, qu

.

servem de alimento pa
as espéciesmaiores.

de u� FUMA (ReJatório� (

Impacto sobre o Mel (

Ambiente) fornecido, �

empresa, ou sobre osc�
térios e exigências para
'Iicença ambiental e I

questão. Este espaÇ a

está aberto para esclar �
cimentos à respeito.
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Notas e anotações.

��Acontece, no dia 28 de junho, no Canoinhas Tênis
Clube,às 15 horas, umcharmoso Chá com Beleza,

promovido.pelaRede Feminina de Combate ao
Câncer. Na ocasião, aLoja Preferida apresenta a
modaoutono/inyerno 2001 de várias grifes,
brasileiras commanequins da .sociedade
canoinhense.

.

\

��E o Boticário, mostra amaquiagem da estação,
tons e brilhos no look das modelos. Tarde elegante e

divertida, com chá, prêmios e quitutes feitos pelas
voluntárias. Cartão à venda por R$ 8.00. muito bom.

��Com brilhantismo o canoinhenseAmilton
Froehner Júnior, recebe diploma do Curso de

Medicina daUniversidade Federal do Paraná.
.

Colação de grau no dia 27 dejulho às 20 horas no
Teatro Guaíra e Baile de Formatura no Paraná Clube,
dia 28. Ao jovemmédico, desejamos sucesso
sempre!

��Namatemidade do H.S.C., no dia4 de junho,
nasceu Rafael Boeing Padilha, filho de Karin Boeing
e Angelo Padilha. O bonito R�ael é afilhado das
titias Tânia e Henrique Ramos. Parabéns! -

J

'7

��Em solenidade realizada no CIETEP presidida por
José Carlos G. de Carvalho, presidente da Federação
das Indústrias do Paraná, empresários de
reconhecidos méritos receberam justahomenagem, .:

Sau\Chuny Zugmann, diretor do"Giupo iáyrásul (\le� ';;§'f""
Canoinhas, com empresas também do Paraná,
recebeu a "LaureaHonra aoMérito". Comenta-se
que sensibilizou a todos o discurso que proferiu na

solenidade.
Via coluna nossos cumprimentos!

�o empresário Aristides Mallon, no sábado, dia 9
de junho, foi muito cumprimentado por seu níver.
Comemoração em fanu1ia, das mais alegres.
Parabéns!

�A antenada LúciaFerlin, na quarta-feira que
passou, recebeu amigos para comemorarmais um
aniversário.

<;»

Parabéns! Parabéns!

��No dia 30 de junho grande festa no II Arraial da 3a
idade. Promoção PrefeituraMunicipal e Secretaria
deDesenvolvimento Social no Parque deExposições
aPartir das 13 horas.Concurso de quadrilha,
casamento caipira e animado baile serão o ponto
alto.

�� Isabel Buba, proprietária'daBel Lanches, que
sempre recebeu as pessoas no endereço da Paula
Pereira com seus gostosos doces e salgados, está
atendendo agora somente pelo telefone 622-5095.
Continua porém com amesma qualidade e

atendiment<Y.
ConfIra!

�Recebemos da queridaAna KarynaMurakami,
fiSioterapeuta conceituada, a comunicação de seu

novo endereço na ruaMajor Vieira, 1280.
:Fisioterapeuta há alguns anos, é atualizada. Sempre
articipando de cursos para melhor atender.
Parabéns!

.

.

��o empresário da noite (leia-se Cine Pop Dance)
�lauto Padilha, dando show em comunicação. Sua

:VulgaçãO é muito bem feita, atenciosa e cortês.
arabéns! '

�Será hoje, sexta�-�eira, às �3 ho�as na Soc�edadenefIcente Operana ,o Baile RainhaCanoinhas 90
anos. Candidatas bonitas disputarão honroso título.
ucesso!

.

Cynthia Bastos Kammradt

Pobre é a pessoa cujos prazeres
dependem da permissão de outro.

Madona (cantora)

Jovem casal Sandro e Maureen (Mussi) Drevek,
num belíssimo ensaio fotográfico.

Mirieilen.Carla Pangratz, a bela aniversariante
do dia 19 de junho:Éfilha do casal de

empresários Sueli e José Carlos Pangratz

��O coiffeur Reinaldo Bockor, será o' responsável
pela produção visual das candidatas do concurso
Rainha Canoinhas 90 anos.

��No dia dos namorados, Doces e Fricotes inovou
recebendo seus convidados com o saboroso fondue.
Noite'elegante.com pessoal bonito marcando
presença.

��A querida senhoraErica Schereiber comemora
seus 80 anos com um estiloso almoço no salão de
festas daComunidade Luterana. Ladeada de
familiares e amigos, por certo será o centro de uma
festa demuitas alegrias e confraternização.
DonaErica é admirada e querida por s1)as qualidades,

'

carinho, dedicação à farm1ia e sinceridade nas

amizades. Mãe de Guido e Ingo, com as norasMaelis
e Cláudia, orna de Noaque, Jocel, Anderson e lares é
um exemplo a ser seguido. Desde 1944, Frau
Schereiber está em atividade na sua tradicional Casa
Schereiber. Comerciante por excelência, educada, I
recebe todos com um cumprimento amável. Dona /

Erica foi recentemente agraciada com o título de
CidadãCanoinhense, ainda não recebido naCâmara
de Vereadores.

Homenagemjusta da cidade que lhe quermuito bem.
Parabéns! Parabéns!

DonaErica'

Nino e Rose Lima, em uma de' suas charmosas
viagens. Thumas de Chillan, no Chile.

)

Alison Duarte Cavalheiro comemorou no último
dia 13, sete anos em conpanhia do orgulhoso
papai Aristeu Sidnei Cavalheiro, da mamãe Ester
e de sua irmãAlana.

��Em reunião concorrida aAssociação dos
Professores Aposentados elegeram sua nova

diretoria.

Jenny R. Sphair foi eleita para o cargo de presidente.
Parabéns ao valoroso grupo por tão democrática
votação. A Jenny nosso abraço especial.

elean'.CI,othes
Lavandaria Rápida Ltda.

Rua Pauta Pereira. 3TI .

Fone 6·,22�0204!
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CANOINHAS - Na

manhã do dia, 12, das 9 às

12h30min, membros Forum

de Desenvolvimento Regio
nal Integrado do Planalto

Norte (Foreplan) se reuni

ram na Universidade do Con
testado, em Canoinhas. O

objetivo era apresentação de

organograma da estrutura do

Fórum, composto por Câma
ras Setoriais e também a for-

mação de um grupo de arti
culistas que escreva sobre o

desenvolvimento regional.
O grupo de articulistas foi

formado com sete pessoas e

está aberto. "O objetivo é ter

publicações periódicas e per
manentes nos jornais da re

gião sobre ações de desen

volvimento e para isso o

fórum está aberto à ade

sões", diz o professor da

DESENVOLVIMENTO

UnC e um dos coordenado

res do Fórum Walter

Knaesel Birkner.

Houve durante a reu

nião , apresentação de pro

posta para a formação de

um comitê' de bacia

hidrográfica. Na próxima
semana Epagri, Amure, Am
pla e UnC se reunirão para
discutir a idéia � formar um
pró-comitê;

Fóreplan forma grupo de articulistas
.

.

D Foreplan: reunião para traçar ações de desenvolvimento

Alunos de administração
da UnC fazem provão

CANOINHAS
Dezessete alunos dá' UnC

Canoinhas, formandos do cur
so de administração de empre
sas fizeram o provão doMinis-

tério da Educação e Cultura

(MEC) no último domingo. A
participação foimaciça, segun
do o coordenador do curso,

professor JoséAngeloNicácio.

Ainda segundo Nicácio, a
impressão dos acadêmicos so

bre a prova foi boa. "Os aca

dêmicos comentaram que a

prova não foi difícil" , disse.

Estudantes recebem
bolsas de estudo

O Governo do Estado re

passou terceira parcela de

2001 das bolsas de estudo des
tinadas a atender 16 mil estu
dantes carentes do ensino su

perior de Santa Catarina. Re

presentando o governador
Esperidião Amin, que não

pode participar do evento por
causa das condições climáti

cas, a secretária da Educação .

e do Desporto, Mirian
I

Schlikmann, entregou R$
1.588.001,90 a 13 instituições
que congregam21 unidades

entre universidades e funda

ções. "É um instrumento de

democratização do acesso ao

ensino superior", comentou a

secretária, durante a solenida

de realizada na Universidade

do Contestado (UnC), campus
de Mafra.

Por telefone, o governador
fez questão de ressaltar que
o Governo está cumprindo ri
gorosamente com o repasse
dos recursos. Lembrou que
somente neste ano, serão des
tinados R$ 15.880.020,00, di
vididos em 10 parcelas. "Te
mos o compromisso de con

tribuir com os 'cidadãos que

ajudam a preservar a identi

dade cultural catarinense",
afmnouAmin, referindo-se ao

papel de cada instituição n
.

manutenção dos valores cul.
turais locais.

Na ocasião, o governado
também enfatizou que a �u.
da aos estudantes fo
viabilizada através da altera�
ção do Artigo 170 da Consli.
tuição Estadual. Aprovada p
unanimidade no início de 19�
pela Assembléia Legislativ
a emenda constitucional n° I
da Lei Complementar «' l!
estabelece que 5% dos 25
destinados à Educação sej
repassados diretamente a

estudantes carentes em for
ma de bolsas de estudo.

UnC discute área de

coleta- de sementes
CANOINHAS - No dias

20, 21 e 22 de junho aconte

ce no salão nobre do Centro

de Educação Profissional

(Cedup)Vidal Ramos, em

Canoinhas, o seminário "Im

plantação de áreas de coleta

de sementes de espécies
arbóreas nativas". o. evento,

que conta com palestras e

prática de campo, deve 35
reunir técnicos e estudantes
da área de SC e PR.

O objetivo do seminário,
promovido pelo curso de en

genharia florestal da UnC e

Cedup Vidal Ramos, é im

plantar área de coleta de se

mentes de espécies de árvo
res nativas em Canoinhas,
através da seleção de matri

zes. A busca, segundo o pro
fessor e engenheiro florestal

Luiz Claudio Fossatti, é de

reposição de árvores como

imbuia, araucária, canela,
sassafrás, cedro, entre outras,
na região../ .

"Já existe início de traba-
.

lhos no Cedup Vidal Ramos,
'com o cadastro de 4 mil ár
vares nativas, mas precisa-

mos mais, em Chapecó, p
exemplo, a área de coletafÚ
ciona", esclarece o profess
Marcos Schimalski.

Técnicos do Ibama
Cidasc (Chapecó), daCida
Ibama, Epagri e Embra�!
(Canoinhas)', alunos e prole
sares de engenharia flores
da Unicentro de Irati - PR
do Cedup Vidal Ramos e e

genheiros florestais da e

.presa Rigesa (Três Barr

participarão do seminário, q
terá início às 8 horas do di

20.

_.

Senhor Ruprecht Loefler na cervejaria Antarctica em 1936
,

.

Foto arquivo da cervejaria Loeflé!
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



'1

Canoinhas, 15 de junho de 2001 ESPORTE Correio do Norte 11

,.,

ELEIÇAO

Liga tem nova diretoria
1

Celso Glinski foi eleito novo presidente
CANOINHAS - Na úl

'rna sexta-feira, aconteceu11
dieleição para a nova ire-

a

ria da Liga Esportiva
�anbinhense (L�C). Foi
eleito' como presidente, o

tual diretor de esportes da

;undação Municipal de Es-
ortes (FME), Celso

p .,

Glinski. Como vice-presi-

Jente ficou Carlos Ruthes,

como secretário Vanderlei

Tromll1 e como tesoureiro

Robson Scheuer. Seis clu

bes se habilitaram para vo

tar e todos votaram na cha

pa de Glinski que
era única

concorrente.
Eleitos para o conselho

fi'scal Itamar Zakaluzne,
Osmar Olescovicz e

Ricardo Pereira Martin.

Ação
A nova diretoria já co

meçou a trabalhar. A pri
meira ação foi convocar os
árbitros de Canoinhas e· re-

o Secretário Vanderlei Tromm dá expediente na nova sede
I

gião para se cadastrarem e

consequentemente integra
rem o quadro da U;:C.

Também estão sendo
convocados os clubes, as-

sociações, fundações e

agremiações que perten
çam aos municípios de ju
risdição da LEC para que
regularizem sua situação e

retirem alvará de funciona

mento, de Segunda a sex

ta-feira das 8 às llh30min
.

e das 13h30min às 17 ho
.

raso

União São João vence Torneio Início
CANOINHAS - A equi

pe do Salto da Água Verde,
União São João, venceu o

Torneio início do Campeona
to do Interior 2001. Em se

gundo lugar ficou a equipe do
Rio doPinho, 'Mirassol e a do

Serrito, Benfica, ficou em ter

ceiro.
Benfica e Mirassol jogam

no 'Campeonato do interior

nesse domingo, dia 17.

Pela primeira rodada do

Campeonato do Interior,

acontecem seis jogos nesse

final de semana. Neste do

mingo jogam no Salto daÁgua
Verde, Primavera e São Lou

renço, em Rio do Pinho,
Mirassol e Sereia, em Paula

Pereira jogam Lagoa e

Matonense, em Rio dos Par

dos jogam Havaí e Cruzeiro,
em Fartura, o Grêmio recebe

o Grêmio Olsen e emMarcílio

Dias jogam Marcílio e

Benfica. Todos os jogos co

meçam às 15h30min.

Centro Comunítáríc, campeão campeonato
futsal Inter Bairros de Monte Castelo

Em pé: Dé, patrocinador Volnei Borth, Luizão, Cebolinha .consultor técnico Marcos César
Agachados: Bicudo, Carlão, o goleiro menos vazado, Luizinho, e o técnico Giovane

Sentados ; torcedor número 1 Birbo e o mascote bom de bola Jean.

Montoya poderá ser demítído daWillialDs
o "Big Boss" da equipe'

britânica Williams Frank

Williams, ameaçou d6mitir o
colombiano Juan Pablo

Montoya caso ele 'repita situ
a

�

,Çoes como a da coletiva de
.

unprensa da sexta-feira, onde
chegou a afirmar que o cana

�ense Jacques Villeneuve te-
U ' .

a SIdo o culpado pela mortedo fiscal de pista que morreu,de ' I

POiS de ser atingido por uma

roda de seu carro no Grande

Prêmio daAustrália deste ano.

_

-Os dois já estavam discu

tindo por causa de umatoque
que o colombiano deu no ca

nadense nos treinos de sexta

feira, tirando os dois da pista.
Depois da acusação de

Montoya, Villeneuve perdeu a-c

cabeça e partiu para agressão
física, causando constrangi
mento em todos os presentes.

A situação de_Montoya
está piorando ainda mais por
causa dos constantes aciden
tes que ele provoca ou se en
volve. Enquanto Ralf
Schumacher jámarcou 22 pon
tos no campeonato, Montoya
tem apenas 6.

Frank Williams pediu aos

seus pilotos que fossem agres
sivos, mas que não se arris
cassem' demais, pois queria

acabar com amá fase da equi
pe, onde em 14largadas, seus
pilotos só haviam terminado

três, -Mesmo assim o colom
biano abusou, batel'! e acabou
causando à saída do brasileiro
Rubens Barrichello da pista,
que ao tentar desviar da

Williams de Montoya, entrou
na parte suja da pista e rodou,
batendo em seguida na prote
ção lateral da pista.

A Prefeitura Municipal de Três Barras contrata

Enfermeira
para atuar na Secretaria de Saúde - Programa de

Agentes,Comunitários de Saúde
Maiores informações entrar em contato pelos
telefones (47) 623 0458 ou 623 0213

na

Canoinhas

Taça Planalto
vence

CANOINHAS - A

primeira rodada da Taça
Planalto teve 4 jogos.
Papanduva venceu Monte

Castelo por 2 x O, Ipiranga
venceu Itaiópolis por 2 x l ,
Proto União venceu Major
Vieira por 2 x O e
Canoinhas venceu

Irineópolis por 5 x 2, com

gols de Romeu, Anselmo e

Élcio.
A próxima rodada acon

tece nos dias 16 e 17.

Papanduva joga com

Itaiópolis às 16 horas pela
chave B, em Itaiópolis.
Ipiranga joga com Monte

Castelo Monte Castelo,
Irineópolis recebe Major
Vieira e Porto União rece

be Canoinhas.

Ouatro jogos
pela Taça Cidade
de Canoinhas

CANOINHAS - Pela

Taça Cidade de Canoinhas de

Futebol Suíço acontecem dois

jogos nesse
-

sábado: às

14h15min, jogam no Campo
Márcio Pereira, Àlvorada e o .

Jornal oPlanalto e às 15h45min,

Ouro Verde e Engenharia Flo
restal ..

No domingo, mais dois jo
gos. Às 9h15rnin jogamno cam

po daCoopercanoinhas, Cohab
I e Internacional e às 10h3Ornin,
Diplomata e Estrela Azul.

Felipão .ehama
renegados de Leão

"
,

RIO DE JANEIRO -

Começa aEraFelipão, O novo

técnico da Seleção Brasileira,
Luiz Felipe Scolari, anunciou
na manhã desta quarta-feira a

lista dos 22 jogadores que te

rão a missão de tentar levar o

Brasil para a Copa de 2002.

"Espero que os jogadores con
vocados fiquem muito felizes

por terem sido chamados", dis-
.

se o treinador, que assumiu

pregando amor à camisa.

Felipão repatriou os rene

gados pelo ex-técnico Émer
son Leão, caso de Cafu,
Roberto Carlos e Rivaldo. As

grandes surpresas foram as
convocações de Mauro Silva

(Deportivo La Corufia) e

Jardel (Galatasaray) e a au-

sência de Vampeta (PSG).
O primeiro e grande teste

da Era Felipão será no dia 10

de julho na partida contia o

Uruguai, válida pelas Elimina
tórias Sul-americanas. A equi
pe uruguaia tem 18 pontos e

ocupá cJ sexta posição, fora,
portanto, da zona de classifi

cação. Uma vitória contra o

Brasil (quarta posição com 21

pontos) seria importantíssima
para manter vivas as chances
da Celeste Olímpica.

Os jogadores que atuam

no Brasil se apresentam no dia
18 de junho e rumam para a

Granja Comari, em

Teresópolis. Dia 26 chegam os

"estrangeiros". A viagem para
Montevidéu será no dia 29.

Confira a lista completa:

Lúcio (Bayer Leverkusen)
Antônio Carlos (Roma)
Roque Júnior (Milan)
Cris (Cruzeiro)

Cafu (Roma)
Belleti (São Paulo)
Roberto Carlos (Real Madrid)
Serginho (Milan)

, r

Mauro Silva (Deportivo La Corufía)
Émerson (Roma)
Fábio Rochemback (Barcelona)

'S, -

'

Rivaldo (Barcelona)
Alex (Palmeiras)
Juninho Paulista (Vasco)

Euller (Vasco)
Éwerton (Corinthians)
Giovanne (Barcelona)
Romário (Vasco)
1ardeI (Galatasaray)
Élber (Bayem deMunique)
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Cinco mil vagas em concursos públícos
Dois editais já foram publicados e mais outros oito concursos públicos podem abrir inscrições
até o fim do ano, Previstas mais' de 5 mil vagas. Os salários variam de R$ 495, a R$ 7.563,

,

f
'

.

\
Os interessados em traba- vagas e salário de R$, Polícia Federal, estava pre-

3.446,14. As inscrições esta

rão abertas de 18 a 22 deste
mês, mas apenas advogados
podem concorrer. O outro, é
o de fiscal da Receita Tribu
tária do Distrito Federal. São
200 vagas e as.inscrições se

rão de 2 a 27 de julho. O salá
rio pode chegar a R$ 3.553.

Para concorrer, é preciso
. ter curso superior em qualquer
área.
Os lançamentos dos

editais de outros três concur
sos públicos para candidatos
de nível superior depen;dem
da autorização do Ministério

do Planejamento, Orçamen
to e Gestão (MOG). São eles:
o do Banco Central, do Hos
pital das Forças Armadas e o

da Polícia Federal. O edital da

lharpara o governo devem co

meçar a estudar. A expectati
va é de que dez concursos

públicos abram inscrições até

o final' deste ano . Se todos

forem confirmados, serão ofe-
.

recidas mais de � mil vagas,
,

com salários que�ariam de R$
495,00 a R$ 7.563,14. E as

contratações podem ser rápi
das. Como o próximo ano é

eleitoral, não se pode nomeár

aprovados em concurso públi
co em um período que vai dos
três meses anteriores às elei

ções à data da posse dos elei-
tos.

Por enquanto, só dois des
ses dez concursos já foram,
confirmados com a publicação
de editais. Um é o de defen-
sor público da União, Com 84

visto parasair no primeiro tri
mestre deste ano com mais
de 2.200 vagas. Ainda não

saiu, mas a abertura de 2 mil

vagas já foi aprovada em lei

pelo Congresso Nacional, no
final do ano passado.

'

Apesar da falta do' edital,
,

os cursinhos estão cheios de
turmas estudando para os

possíveis concursos públicos
deste ano. Segundo o coor

denador do Obcursos, José
Wilson Granjeiro, os' alunos
estão aderindo à cultura de se

preparar com bastante ante

cedência para as provas.
"Essa mentalidade de estu-

, dar só depois que sai o edital
é passado. Há até quem tor

ça para o edital demorar",
conta.

Há vagas também

para nível médio
.

\
.

concorrer é preciso ter entre .quanto não sai o edital, uma
18 a 28 anos de idade e altu- boa maneira de começar a

ra mínima de 1,65m. Além estudar é' pelo Código de
/

das provas objetivas, os can- Trânsito Brasileiro, que deve-
, .

' 'I

didatos serão submetidos a' ra ter um Importante peso nas
testes de aptidão física, ava- provas objetivas
liações médicas e psicológi- Esse deve ser o último

Apesar da maioria dos
concursos serem destinados a

candidatos com nível superi
or, pelos menos 2 mil vagas .

podem ser abertas para quem
tem nível médio. O primeiro
edital a ser lançado deve ser

o daPolíciaMilitar doDistrito
Federal' (PMDF). Segundo a

Diretoria de Pessoal da

PMDF, a autorização da Se
cretaria de GestãoAdministra- .'

tiva para a abertura do edital
. sai ainda este mês.

O editaljá está pronto, mas
ainda Não saiu porque há uma

indefinição sobre o número de

vagas que serão oferecidas.

Inicialmente, seriam 800 va

,gas. Mas a PMDF pede que

seja oferecido o dobro. Para

caso

Outro concurso que tam
bém só depende de um acor

do sobre o número de vagas
que serão oferecidas é o da
Polícia Rodoviária Federal. .

Para o preenchimento imedi
ato há 1.80b vagas, mas oMi
nistério do Planejamento, Or-

I

çamento e Gestão só quer au-
torizar a abertura de 400.
Para participar, além do nível

médio, os candidatos devem
ter carteira de habilitação. En-

'concurso com nível de segun-
do grau da Polícia Rodoviá-
ria Federal.' Segundo José

Wilson, coordenador do ,',

Obcursos. há uma tendência
de que os concursos públicos
só abram vagas para profis
sionais de nível médio quan-
do forem destinados ao

Legislativo e ao Judiciário. Os

cargos do Executivo tendem
a ser preenchidos apenaspor
candidatos com nível superi-

I

oro

se 'realiza concurso

paraprofessor
FLORIANÓPOLIS- o

governo do Estado de Santa
Catarina divulgou a realiza

ção do primeiro concurso

público desta gestão, para o

magistério.Existem cerca de
21.300 profissionais admiti
dos por caráter temporário
(ACT). O concurso ainda

está em fase delevantamen

to de dados, em cada um dos

municípios, mas .espera-se

que as provas sejam realiza
das no começo do próximo
ano.

A expectativa é de que
sejam abertas entre seis e

sete mil vagas. As provas
serão realizadas no início de
2002 e os concursados apro
vados deverão ingressar no
mês de fevereiro:

O último concurso reali- I

zado foi em. novembro de

1998, e teve cerca de oito mil
inscritos. O concurso 2002 é
criado para preenchimento
de vagas excedentes, inclu
sive decorrentes de aposen
tadoria, falecimento e acrés
cimo de turmas, atualmente
preenchidas por professores
admitidos em caráter tempo
rário. Segundo a secretaria,
os ACTs ocupam 17,6 mil

vagas excedentes.

Ministério da Educação
. .

.

inscreve para concurso,
BRASÍLIA - Estão aber-.

tas as inscrições para o Prê

mio Qualidade na Educação
Infantil 2001, que vai reunir'
trabalhos com relatos de ex

periências pedagógicas, con
c1uídas ou em andamento, de
professores de educação in

fantil das redes públicas esta

dual e municipal. O concurso
tem o slogan "Professor, você
que transforma pequenos alu
nos em grandes seres huma

nos, merece um prêmio" e o

objetivo é identificar práticas
que tenham sucesso, em cre

ches e pré-escolas para que
sejam referência a outros pro
fissionais. O prêmio tem a pro-
_.- . ...:� ...... ....1 ..............:_.: ....... .(_: ....... ....l .... D...l ....

. cação e da Fundação Orsa e

será coordenado pela Secre

taria Nacional de Educação
Fundamental.

O trabalho a ser apresen
tado consistirá de um texto,

que deverámostrar à situação
anterior à experiência, relatar
o objetivo do projeto, o desen
volvimento das ações e con

ter ainda uma avaliação dos
resultados. A entregá do ma

terial.corresponderá à inscri

ção, que poderá ser feita pes
soalmente ou através de car

ta registrada na sede daUnião
Nacional dos Dirigentes Mu
nicipais de. Educação
(Undime) em cada Estado ou

tadual de Educação. As ins

crições vão até o dia 29 de ju
nho. O resultado deve sair até'
24 de agosto.

Professores' de primeira a

quarta série do ensino funda
mental da rede pública podem
participar também do Prêmio
Incentivo à Educação Funda
mental 200.1. As inscrições
poderão ser feitas até o dia 24
de agosto na Secretaria de

Estado da Educação. O-tema
(

do trabalho apresentado deve-
rá ser uma' experiência de su

cesso concreta na pedagogia.
Serão selecionados 20 'traba-
,

lhos e o autor de cada um re-

ceberáR$ 4mil, diploma e tro-
fpll

Fiscal da Receita Tributária

CONFIRMADOS
-,

Concursos com editais já publicados e com inscrições
marcadas para os próximos dias

/

NA FILA DE ESPERA
Concursos previstos para este ano, mas

ainda sem.edital publicado

Banco Central
. Vagas: a definir. Previsão é de que
sejam 100 vagas de analista

Hospital das Forças Armadas Pré-requisitos: nível superior
Vqgas: 1.013 Salário: R$ 3.513,61. Funcioná-
Pré-requisitos: nível superior (mé- rios com mestrado ganham gratifi
dicos, dentistas, enfermeiros, far- cação de R$ 300; os com douto-

macêuticos, psicólogos,' rado, R$ 600
.

fonoaudiólogos, assistentes soei- O que falta: autorização do MOG

ais, fisioterapeutas e nutricionistas).
Nível médio (técnicos de saúde).
Salário: de R$ 956,52 a R$
4.435,50
O que falta: autorização do MOO
e decreto do Executivo'

Defensor Público da União

Vagas: 84
Inscrições: 18 a 22 de junho
ITaxa: R$ 95

Pré-requisitos: ter curso superior
em Direito, registro na OAB e dois
anos de prática forense
Salário: R$ 3.446,14
Provas: em todos as capitais e no

DF nos dias 4 e 5 de agosto

Defensoria Pública do DF

Vagas: 100

Pré-requisitos: curso superior em
Direito e registro na OAB
Salário: em tomo de R$ 5 mil
Edital: deve ser publicado entre ju
nho e julho -

O que 'falta: projeto ser assinado (

por Roriz e aprovado pela Câmara

Legislativa

Polícia Federal

Vagas: 400 para delegado, 160 para
perito, 600 para escrivães e 840 pra
agentes
Pré-requisitos: nível superior
Salário: R$ 3.960,26 para

. escrivães e agentes eRâ 7.563,14
para delegados e peritos
O que falta: autorização do Minis
tério do Planejamento, Orçamento
e Gestão (MOG)

,)

Senado Federal

Vagas: a definir. O cargo previsto
é o de consultor legislativo
Pré-requisito: 'nível superior em.
qualquer área
Salário: acima de R$ 5.500

do Distrito Federal.

Vagas: 200
Inscrições: 2 a 27 de julho
Taxa: R$ 50,ÚO
Pré-requisitos: nível superior e ida
de mínima de 18 anos até o encer-
ramento das inscrições
Salário: até R$ 3.553
Provas: somente emBrásília no dia

.. 16 de setembro

Polícia Militar do. DF

Vagas: a definir
Pré-requisitos: ter entre 18 e 28
anos e altura mínima de 1,65m
Salário: em tomo de R$ 1.000

Pro�as: objetivas e testes de' apti
dão física
O que falta: autorização da Secre
taria de Gestão Administrativa do
Distrito Federal

Polícia Rodoviária Federal

Vagas."' a definir
Pré-requisitos: nível médio e car

teira de habilitação
Salário: R$ 1.100 iniciais
Provas objetivas, testes de aptidão
física e teste de direção
O quefalta: autorização dó MOG

Tribunal Rer:ional Federal
da 1aRer:ião \

.

'

Vagas: a definir. Os cargos são de
analista judiciário (nível superior),
'técnico judiciário (nível médio) e

auxiliar judiciário (10 grau)
Salários: R$ 495,21 para auxilia

res; R$ 827,11 para técnicos;
. J

R$1.318,40 para analistas

I

firma convênio
com sindicato para,aulas, -

. .

dei informática básica-

Une

para o início do curso.
.

Para efetuar a inscri
ção, o interessado deve por
tar RG ou certidão de nas-

. ,

CtNOINHAS - A Uni-
'versidade do Contestado

(UnC) - campus Canoinhas
firmou convênio com o Sin
dicato dos Trabalhadores
nas Indústrias do Papel, Pa- \

pelão, Cortiça e Area de
'Reflorestamento de.Três
'Barras para execução de

ca. Os cursos terão turmas

a de manhã, à tarde e à noi
te.

Somente poderão se ins

crever os associados e seus

dependentes. A matrícula

poderá ser efetuada direta
mente no Sindicato, em Três

Barras, até o dia 18 de ju-

cimento e pagar a taxa men

sal de R$ 12,00. O curso tent

carga horária de 60 horaS. I

Maiores informações peloS :
telefones 623 0234 ou 623

'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Fiquei nessa segundá feira até altas horas esperando para assistirum filme que passaria
na RedeGlobo, sendo que com certeza comomais espectadores não pude acompanhar o

�-----�W-C-ffi-D-ID--E-E-S-P-O-R-l-1-�-�-P-�-.-�--�--S------�� ru�,������urn�mru�ti�urn���ood��,��W���
inglês, semnem aomenos ser legendado. Foi com certeza urna das maiores falhas ocorridas

. EDITALDECONVOCAÇÃO naquele canal, e com certeza um dos temposmais perdidos que eu já tive até hoje. ,

ASSEMBÉIAGERALEXTRAORDINÁRIA Recados e destaques
• DE- há um ano emeio tive o prazer de conhecer-te, e nesse dia tão especial para

mim venho dizer, amo muito você. Parabéns pela passagem do dia dos namorados. Wilson.
.• Janete- há aparências de dureza que ocultam verdadeiros tesouros de grandeza e

sensibilidade- do homem da sua vida.
'

• A comissão organizadora da festa junina transcorrida no última Sábado na escola
Edson Nagano agradece a todosque colaboraram para que a mesma obtivesse o sucesso

alcançado, bem como a população que participou tão intensamente dos festejos.
• Tornando- se cada vezmais o ponto de encontro de pessoas alegres, a Lanchonete

dos Amigos nesse Sábado será a�mada commúsica ao vivo, trazendo Jorginho e Élcio
apartir das 20:00 hs .

.

• A bebida que promete
ser a nova sensação desse
inverno chama-se "Chulé do

Nhépe", só não conto a

fórmula, pois segundo os

inventores é um segredo de

família, e somente pessoas
altamente. selecionadas

poderão experimentar essa
que já está sendo considerada
.a oitavamaravilha deMonte
Castelo.

SEGMENTO

Produtores querem
selo de certífícação

I

para a erva-mate
i1j CANOINHAS - Na

sexta-feira, dia 8 de junho,
faeo;ntece4 em Canoinhas, no

CanlPUS de Marcílio Dias da
. Universidade do Contestado

(UnC), reunião da Câmara

Setprial de Erva-Mate. Fo

ram apresentados panorama

do .mercado da erva-mate,

projeto de pesquisa e tam

bém proposto a criação de

UJIl selo de certificação do

produto.

Logo no início da reunião,
Paulo Baldo, proprietário da
ervateira Baldo de Canoinhas
falou sobre o meroado da
erva-mate. nativa f; da erva

plantada, colocando da dife
rença de preço entre as duas

plantas.
Os participantes ainda dis

cutiram 'os custos da produ
ção da erva-mate e trabalhos
de pesquisas sobre mudas e

sua avaliação.

Participaram da reunião ,

que acontece a cada dois me
ses, em vezes alternadas na

capital e no interior do esta

do, membros do curso de en
genharia florestal da Une,
Epagri, sindicatos de

ervateiros, Cidasc, Secreta
ria de Estado de Agricultura
e Vigilância Sanitária Estadu
al, além da Associação de

Engenheiros Florestais de
SC.

D' câmara Setorial: expectativa para o mercado de erva-�ate
,Ij-

,
, , . .E�tado de.Santa Catarina _,

Câmara de Vereadores
Rua prefeito Emiliano Uba, 240 - caixa postal 21

89.490 ..000 Três Barras se

/

Edital
o vereadorErnani Wogeinaki, Presidente da Câmara de Vereadores de Três Barras, estado
(de SC, no uso das atribuições que lhe confere a legislação em vigor, faz saber que no dia 20 de
junho de 2001, das 14 às 16 horas, na Câmara de Vereadores, situada à Rua Prefeito Emiliano

A , I

Uba, 240, centro, na cidade de Três Barras-SC, será realizada AUDIENCIA PUBLICA, nos
termos do art. 48, Parágrafo Único da Lei Complementar n° 101, de 4 de maio de 2000, para
discussão do Projeto de Lei n° 28, de 12 de abril de 200l, que DISPÕE SOBRE AS DIRE

,TRIZES PARA A ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO
.DE 2002 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Câmara de Vereadores de Três Barras-Sr.', 13 de junho de 2001.

Vereador Ernani Wogeinaki
PRESIDENTE'.,

oConselho Fiscal da Sociedade Esportiva Palmeiras, convoca-seus associados para a
AssembléiaExtraordinária à realizar-se no dia 08 de julho de 2001, na sede da Sociedade
'sito à RuaMarechal Rondon, 950, Alto das Palmeiras, às 9:00 horas em primeira convo-
I r

• \

cação, às 10:00 horas em segunda convocação com qualquernúmero de associados para
tratarem da seguinte ordemdo dia:
I"

l-Composição do Conselho Deliberativo ..
2-Eleiç�0 do novo Presidente do Conselho Deliberativo.
3-Assuntos Gerais.

Canoinhas, 06 de junho de 2001

Giovanni Schick
ConselhoFiscal

Brevemente em novo endereço

Rua Três de Maio, 364,
o Jornal vai mudar! Mudar para melhor!

Monte Castelo
Ronaldo Baukat

.Estamos na frente
Emmatéria divulgada nessa coluna a três semanas atrás estava sendo divulgada a .

paralisação da viatura daPM deMonte Castelo. Costumo sempre ler atodos os semanários

que circulam na região, sendo que fiquei espantado com as notícias truncadas que constatei

emum deles na semana que passou, sobre esse assunto. Então para ajudar aquele semanário
'

irei retificaralguns dados ali existentes:
1- AViatura daPM não está paradaemurna oficinapor falta de pagamento.Na verdade

essa viatura não chegou nemmesmo a ir para a oficina, pois não haviaPor onde fazer o
empenho para o conserto. A viatura na verdade ficou encostada na garagemda delegada
aguardando providências para que fosse consertada.

2- Nomomento em que o leitor está lendo essamatéria a citada viatura poderá estar
passando em sua frente, pois cornodivulguei na semana que passou, já havia sido liberado
o empenho pelo Estado para que amesma fosse consertada, sendo que aí sim ela foi para

I a oficina, e não como foi divulgado de que não haviaprevisão de quando seria liberado tal
empenho.

História .de Monte Castelo
Pôr volta de 1893, Valentin Gonçalves Ribeiro fixou residência emRio Das

Antas, que foi assim chamado pôr haver ali um rio onde banhavam- se muitas

antas. Essa comunidade desenvolveu- se rapidamente, pois outras famílias vieram
fixar residência, sendo algumas delas: Theodoro Mangueroski, Emílio Paulo

Henning, Ernesto Fernandes, Juvino Emídio Miguel Heuco, Francisco Alves,
Lídio Seccon \

Com a construção da estrada de ferro aumentou muito, sendo necessária
uma escola com professor. Corno não havia nenhum dos dois, o Sr. José Ribeiro
Veiga ,que residia em Rodeio Grande e medicava o povo com remédios

homeopáticos, lecionou para as crianças emRio Das Antas. Foi então que surgiu
. ,

a primeira escola particular em 1924, onde estudavam 27 crianças. Valentin em
regime de mutirão construiu a primeira escola e a primeira igreja. \

) Rio das Antas pertencià juntamente com Papanduva aomunicípio de Rio
Negro- PR, sendo que com a criação do município de Papanduva, ficou
pertencendo a esse. Em 1958, foi criado omunicípio de Rio Das Antas. Nessa

, época pós- guerra, era comum a comunicação pôr carta, pois era o único meio

de comunicação existente, mas estavam acontecendo muitas confusões devido a
existência no Vale do Rio do Peixe existir outra comunidade denominada Rio
Das Antas. Então alguns representantes políticos reuniram- se na casa do Sr
Amantino Meister, em 1959, para escolher outro nome para o distrito. Em

homenagem aos brasileiros que obtiveram importante vitória na conquista de
MonteCastelo 'na Itália, então foi mudado o nome paraMonte Castelo. Em is

1 "

de maio de 1992,.0 distrito foi desmembrado de Papanduva, sendo criado o

Município deMonte Castelo. Continua na próxima semana.

Imprópria para consumo

Indicação do vereadorValter FrançaPereira solicitando para que fosse enviado ofício
ao escritório regional da Casan, para que seja sanado de uma vez por todas o problema da.

. água fornecida para os usuários desse serviço. Segundo omesmo, a água fornecida é na
maioria das vezes barrenta, não servindo nemmesmo para ser usado para lavar roupa.

Já estava nahora de alguém cobrar essas providências j,mÍto aCasan, pois esses fatos
não são recentes, mas sim já vem de longas datas. Basta que sejam abertas as torneiras no

período da manhã para que seja constatado o que '0 vereador citou, pois a anos que a

população vem sofrendo.pagando porum serviço de péssimaqualidade e duvidoso. Quem
ainda pode comprar águamineral para beber tudo bem, mas quem não pode, obrigasse a
'sujeitar- se a beber dessa água, e é em nome desses que o vereador fez essa solicitação;
parabéns a ele pelo interesse demonstrado.

I dont speak english

Entregas a domicilio

'RS 2,00

o lucro será revertido ao HOSPITAL SANTA CRUZ para a compra de um Freezer,
uma geladeirá e uma Bomba de Sucção para o banco de leite materno,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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G ratU 1'1tosPreencha o cupom nesta página e entregue
.'

no .Jornal CORREIO DO NORTE
'

Vendo Um prédio com 600m2
de área construída, contendo
uma loja, um apartamento, um
depósito em terreno com 400
m2• O apartamento contém 3

salas, 1 suíte, 3 dormitórios,
cozinha,' área de serviço e 3

banheiros. Localizado na
rua:Coronel Albuquerque, 287,
em frente ao Posto Esso.

Fone (Oxx47) 622-2775/622-2251.
Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial. Rua Vidal
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082
Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de Itapoá,lSC .

Fone (47) 622-4028

, Vendo um sobrado c/260m2 de
área constuida, em frente ao

Terminal Rodoviário
Fone (47) 622-3991

Vendo uma casa demadeira, 56
m2, proximo aoCAIC
Tratar: ruaGuilherme João
Baukat,404

Vendo ou troco uma casa de

alvenaria c/196 m2 com terreno

de 600m2, proximo ao Grupo
Escolar Aroldo C. Carvalho -

Jardim Esperança ,

F0ne(47)622-31�0/9986-5868

Vendo casa c/96m2, alvenaria,
terreno c/524m2 e um terreno ao

, lado c/524m2. prox colégio
Cabral. Aceita-se troca por casa

emMafra ou Joinville.'

Fone (47) 622-0474

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alto daTijuca
na rua Januário Côrte.

Fone (47) 622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, ruaVidal
Ramos,1145
Fone (47) 9996-2002

Vendo imóvel com 540 m2 na rua

Francisco de Paula Pereira, 1057.
R$ 130000,00
Fone: (47) 435-0910 ou

(47) 522-1725

Vendo ou troco por casa em

Lages ou região, casa com 120

m2, com telefone, em Canoinhas

Fone(47) 622-5327

Vendo ou troco uma casa com 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda.
Fone:(47) 624-0459.

Vendo restaurante, lanchonete e

pizzariaCuia Grande, situado em
Canoinhas bem localizado à rua

principaldo bairro Água Verde,
equipado com clientela; preço a

combinar. Avalie e faça a sua

proposta.
Fone(47) 624-1632ou 624-0126

Alugo amplo apartamento em
área central, com 4 quartos, 2
salas e garagem. R$ 350,00
Fone (47) 622-065Q-9986-6050

Vendo uma chácara c!6.200m2,
casa de alvenaria, 2 paióis, 1

aviário grande, em São Pascoal,
lrineópolis - SC
Fone (47)625-1217 cl Vanda

Vendo imóvel na praia de
Itapema do Norte com terreno

'

com área de 4.500m2 edificado
com uma casa de alvenaria com
área de 320,00m2. Tratar com
Neuzita
Fone (47) 622-0926

Vendo casa demadeira medin
do 70m2 com terreno de 742m2,
R$15.000,00, localizado na rua
BeijamirnConstant,1709,
próxiomo ao hospital
Fone (47) 622-5501

Vendo uni restaurante e

confeitaria, completamente,
equipado, em funcionamento
Fone (47) 622-2113

Vendo casa de alvenaria-na rua
EmilioScholtz c/200m2 e
terreno c/422m2
Fone (47) 622-2396

Vendo apto em curitiba, área
central, 3 quartos, sala, cozinha
dependencias pi empregada e

garagem pi 01 veicuio ,

Fone (47) 435-3116 após às
, 20:00hs

Vendo loja, completa, mais de
10 anos na praça, rua Pá'ula

,

Pereira
Fone (47) 622-5821

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5ooo,OOtratar
Fone 622-1294 - 99865380

Vendo caminhão Agrale, ano
85,motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622-4321
Silvio

Voiage ano 82,motor novo 1.6.
rodas esportivas, R$ 3.500,00
Fone: (47) 99866110

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou
troco pormoto CG

Fone (47)9966-5473 clCarlos

Vendo Fusca, 76, motor 1500,
R$2(XX)
Fone (47) 9996-4709

Vendo F4000, 78, motor novo,
R$13.ooo;OO
Fone (47) 622-0915

Vendo um consórcio de uma

moto CG Titan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: 99963368

Vendo Fiat J47, ano 78, bom
estado, gasolina
Fone (47) 622-34121
9996-0352

'

Vendo Palio, 97, 1.5,4 portas,
42.00QKm

Fone(47) 622-3250 c!Emani

Vendo PalioWekend, 2000,
completo, 6 marchas, ou troco
por 2 carros de menor valor.
Fone: 622-3130 '

Vendo Ford 6.600 ano 84,
direção hidráulica, motor novo,
todo revisado.

-

Fone (47) 622-3040

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,
completo + bancos de couro

ABS e som comCD+modulo,
impecável, R$ 25.500,00
Fone (47) 622-2833

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelhoCD Pionner,
autofalante 69, módulo
Fone (47) 622-1321

Vendo fuscão, 87, ótimo estado,
R$2.500,00
Fone (47) 623-1021

Vendo ou troco moto CBX 200
Strada98

Fone (47) 622-2104

Vendo Passat, 83, 1.8, 5mar
chas, R$ 2.600,00 à vista ou R$
2.000,00+ 7XR$100,00
Fone (47) 622-0073

Vendo Fusca, 76 '

�one(47)9996-6429

Compro Rural4 ou 6 cilindros, a
gasolina ou diesel
Fone (47) 9105-2901

Quer vender seu carro, ligue pro
Dodão, consiguinação

'

Fone (47)622-2833

Vendo Toyota 93, ótimo estado
Fone (47) 622-2714

Vendomoto YamahaVirago 250,
ano 98, em estado de nova. R$
7.000,00

,

Fone (47) 622-0650 - 9986-6050

Vendo SantanaGLS, 88, D. hid.,
isofilme, CD, Rodas liga leve,
motor gas. 15000KM, Garantia
Fone (47) 692-8051

Vendo Fuscão metálico em bom
estado

Fone(47) 623-1021

Vendo CorsaWind, 96, branco,
Pneus novos, som, lindão,
entrada deR$ 5.700,00 + 24XR$
.200,00
Fone (47) 622-535219976-5223

Vendo HondaNX 200, c/700
Km, R$ 5400,00 a vista ou ent +
consorcio
Fone (47) 622-535219976-5223

Vendo Fusca 95, c! 63.000Km,
rodas, isufilm, 2° dono, R$ 6.000
Fone (47) 9996-6949

Vendo'Gol CL 90, gas,
R$6200,00 a vista ouR$ 5.500,00
+8XR$112,00

.

Fone (47) 622-2111

Vendo Chevette, 89, alcool,
verdemetálico, CLE, rodas
esportivas e isufilme
Fone (47) 624-0456

, Vendo um balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo um aparelho
mirneográficoR$ 150,00
Fone:(OXX47)622-0255

Vendo máquinas de panifica
ção. Com clientela formada,
tratar clAndréa

Fone(0xx)47�23-OO28
ViolãoGianini novo, na caixa cl

garantia, R$ 150,00
Fone (47) 622-2104

VendoMicrocomputador486
DX2-80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.

\

VendoMoto Chopper, elétrica
pi crianças a partir de 2 anos,
semi-nova
Tratar ruaPaulI Haris, 229

Compro um teclado Ihamaha.
Tratar Fone 622-1120 à noite.

Vendo uma radiola antiga
(raridade)Marca Sindereiâ Toca
- disco automático capacidade
para doze discos no prato, em
ótimo estado de conservação
Fone: 622.5327

I

Vendo protetor de caçamba pi
S10R$ 350,00 Tratar Fone 622�
0657

Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280,
R$ 400,00, aceito propostas.
Fone (47) 622-4711

Compro impressoraHP12C
Fone (47) 622-3930 L

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio. Aceito uma

máquina de escrever no

negócio.
F?ne (47) 622-5327

Compro seu cartucho vazio para

impressora. Modelos: HP,
CANON eLEXMARK. Pago à

\ vista.
Fone (47) 9996-9631/622-5179

I
,

' ,

Vendo uma antena com
decodificador e controle (TV
por assinatura) R$ 300,00
Fone (47) 622-6282

Vendo computadorAMD K6-ll

450MHZ, com64Mbmemória

RAM, modem 56K, redelsom 24

bits, placa de video 8Mb 3D,
HD 6.4 quantum,monitor 14",
gabinete, teclado, mouse, CD
44X, etc .. Preço R$ 1.000,09
Tratar com Geovan Pape pelo
email

geovanpape@yahoo.com.br ou
pelo telefone(45)574-3890

Vendo umaTV 14" Semp
TochibaR$ 220,00

.

Fone (47) 622-6282

Vendo uma linha telefônica
residencial para instalação
imediataR$ 400,00
Fone (47) 622-6282

Vendo 1 cachorro boxer, 7
meses

Fone (47) 9976-9235

Vendo computadores a partir de
R$ 290,00 com financiamento e

garantia
(47)624-2763)9996-1732
Vendo Filhotes de gato Siamês

R$50,00 I

Fone (47) 6220606

Vendo CD pi carro Pioneer,
frente destacavel, 4 saidas,
perfeito estado, R$ 260,00
estudo proposta
Fone (47) 622-2763/9996-1732

Vendo tampão pi Uno p/4 alto

falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00
Fone (47)9105-0977

Vendo caixa de som, litrada, em
, MOF p/2 sub 12", encarpetada
R$l00,OO
Fone (47) 9105-0977

Vendo ou troco lote 606m2 na
rua Saulo de Carvalho, prox.
Mercado Três Irmãos,
Loteamento Jardim Dona
Amélia

Fone(47)622-2441

Vendo lote, 400m', na ruaGil
Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vendo lote c! 288 m2, em Itapoá
Fone (47)622-3991

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado em

Joinville, bairro João Costa,
próximo de colégio e ponto de
'ônibus, medindo 10X 25. Com
37 parcelas pagas no valor de
um salário mínimo pormês. Em
dinheiro vendo porR$ 4.500,00.
FONE 622 - 5879

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno urbano,
3.000 rrà, galpão 200m2,
documentado, com água, luz, na
BR 280, prox. Motel Extase, R$
50.000,00, divido o terreno em.
duas partes de 1.500 m2
Fone (47) 622-2104

Vendo terreno Alto de Pinhei
ros. 29ha. Bompi reflorestamen
toR$ 37.000,00
Fone(47)622-2032
Vendo ou troco por carro, um

terreno c/5.538 m2 no Parque
Sueli - 600m da BR 280, em São
Bento do Sul
Fone (47) 622-0500

Vendo ou troco, um sítio; com
dois alqueres e meio, casa

, estufa de fumo e barracão.
Situado emPulador,município
deMajor Vieira. cl João
FONE622-58-79

Vendo ou troco por carro um
terreno localizado no Alto do

Mussi. Próximo aCooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto
FONE: 6221%1

Terreno com 1.905m2, barracão
.

de 207m2 ou um terreno de

1000m2 naBR 280, prox. Extase
Fone (47) 622-2104

.Status Serviços Gerais e Pintura

Fone(47) 91'05-9903

,

Vendo 4 lotes, área central de
Irineópolis, sendo 3 c/400m2

cada e 1 com 360m2
Fone (47) 622-1217 c/Vanda

Plano de Saúde, alternativo
ALIVIABOLSODOCONSU
MIDOR.
Fone(47) 9105-2155(Abenur)

f

Vendo sítio na localidade

Cerrito, 7 Km do centro, R$
20.000,00.
Fone (47)622-2389

Trabalho em qualquer serviço,
babá, doméstica, balconista,

�

meio período, tarde
Fone(47) 622-1977

.

Cartuchos remanufaturados cI_garantia
Cannon

BC-02 e BC-OS R$ 27,00.
BP série 600·

Preto R$ 30;00 Color R$ 32,00.

Entrega Gratuita, à base de troca
Fones: (47) 624-2763/9996-1732

Ajude a Apoca·
a a.lÍldar 'os que

preClsalD

pa&:mrti&<:::-mp�
TROCO

SOLIDÁlRIO

[í1Bm$fI�
Gratuitos \

Para anunciar recorte e E?ntregue
\

no jornal CORREIO DO NORTE
. na rua Vidal RarTlos, 725

#.,.--�----------------------
�
---------- ....

: DVendo DCornpro ��
� DContrato DTrabalh t€i o

Nome:"""""""",. •
•
•
•
•
•
•
•
."
•
•
•
•

."" ...... " ..... "" .. " I
•
•
•

, .

� Para re I u classificado ligue 622-1571 ;
�.. s..tiI. � �

--�----------------------�---------�
Somente serão aceitos classificados

mediante o preenchimento deste recorte

Endereço:", .... ,

Telefone: .. , .. ,

Especific

VENDE

DENIS ·CENTER
Rua CoronelAlbuquerque, 656, centro.

Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

• Terreno urbano 92.120m2 com 53,00m. Frente para
RuaWolfFilho R$ 5.500,00.
• Lotes a partir de R$ 8.500,00 =Loteamenro Paz e

.

Bem, próxima aRede Feminina de Combate ao Cancero
.49.131 m2, Alto doMussi em frente aCooperleite,
com 65 mI parao asfalto R$ 17.000,00.
.3,6 alqueires em Santa Idê commais oumenos 50%

terra de planta,mato e aguadaR$ 13.000,00.
• 15 alqueires emErval Bonito com ervamate, caiva e

aguada.
• 5 alqueires em Paciência do Rufmo perto da antiga
escola, estrada geral, terra de planta com aguada.
• 1.200m2RuaDuque de Caxias esquina com Joaquim
dePaula Vieira.
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ATENTADO

Policial aposentado é preso por
I

atentado violento ao pudor
Caso está sendo investigado. pela polícia que já pediu a permanência do acusado na prisão

, CANOINHAS - Preso

porariamente desde se

da-feira" dia 11 de junho,
. 'tarreformado JulioGritz.
x-policial foi acusado por
meninas de 10 e 11 anos

or suas mães de ter prati-
o atos de atentado violen-

o pudor. O delegado Jai

Martins diz que diante do
oimento das crianças já
iu a prisão preventiva do

sado.
No depoimento dado à po

a, unia das meninas disse

foi chamada pela esposa
ulio Gritz, seu vizinho, no
.j l de abril, para que fos
buscar um dinheiro. Foi

a casa do acusado e ao

gar lá, enquanto a esposa

\

ia buscar o dinheiro, Julio te-
ria lhe agarrado, passando a

mão nos seus. seios e na sua

vagina. Quando sua esposa
voltou, o acusado teria disfar-l
çado e largado amenina, que
ao chegar em casa relatou o

àcontecido para a mãe.
As outras meninas tam

bém .reclamaram para suas

mães sobre o possível proce
dimento de Julio Gritz que
também as teria agarrado.
Gritz não tinha nenhuma pas
sagem pela delegacia; pode
pegar de 6 a 10 anos de re

clusão se for condenado. O

ex-policial negou as acusa

ções dizendo que não conhe
cia as, crianças que o denun
ciaram.

Atropelaram
e fugiram

CANOINHAS - Dois

os de atropelamento cha

am a atenção da polícia
último dias. Em ambos os

os os motoristas fugiram
prestar socorro làs víti

s, que foram atendidas

Corpo de Bombeiros.
m dos casos aconteceu

semana passada, na: rua

tano Costa, por volta da

horas, nas proximidades
Farmácia Vital. Romildo

ilva, 24 anos, foi encon-
o pelos socorri�tas do
o de Bombeiros caído na

�

ao
.

,

pista de rolamento, com sus

péita de fratura na região
pélvica é escoriações na re

gião lombar.
O outro fato aconteceu

na quinta-feira, dia 7, na ave
nida Rubens Ribeiro da Sil-

.

va- Campo da Água Verde,
por volta das l7h15min. Jor

ge Alexandro Blank, 25

anos, que também apresen
tava suspeita de {fratura na

regiãoda clavícula. Nenhum
dos dois atropelados sabe dar
.detalhes dos veículos que os

atropelaram.

Preso por
\

desacato
CANOINHAS - Na ma

ã de segunda-feira, dia 11,
veraldo Moreira, 19 anos,

. saiu da sala do juizado espe
ial, no fórum de Canoinhas,
reso por desacato à autori
de. Segundo informações do
elegado Jaime' Martins,
veraldo desacatou o promo
or de justiça João Carlos L.
Silveira durante audiência de

onciliação.
Everaldo responde inqué

'to por ameaça e lesão cor

oral. Durante a audiência se

anteve indiferente, interfe
do no depoimento da vítima.

O promotor interferiu na situ

ação e Everaldo foi irônico,
respondendo que se quisessem
podiam prendê-lo. Foi levado
imediatamente para a cadeia,
de onde só saiu mediante pa

gamento de fiança equivalen
te ao valor de um saláriomíni

mo.

De acordo com o delega
do, a pena para esses casos é

de 6 meses a dois anos de pri
são. "Aqui não tolero desaca-

'

to à autoridade, fez é preso",
afirmou o delegado quejá au- \

tuou 6 pessoas por desacato

nos últimos seis meses. D. Delegado Jaime: "eu não tolero desacato"

Cadeia tem novas

Instalações elétricas
CANOINHAS- Desde a

última semana, a cadeia pú
blica de Canoinhas não ofe
rece mais risco de vida para
presos e policiais. Toda a ins

talação elétrica da unidade foi
trocada, graças a parceria fei
ta com o Ministério Público,
que disponibilizou recursos

para as obras.

-

elxe

A situação da cadeia pú
blica havia sido denunciada
por laudo de perícia há dois
meses. Segundo o relatório

.
feito pelo perito Marco Anto-
nio Bubniak, a.fiaçãc €létrica
da cadeia estava descascada
oferecendo risco de choque
para os detentos e policiais.
Além disso, havia risco de so-

sextas- eiras nas

brecarga de energia, fato que
poderia gerar incêndio.

Depois das denúncias, os
promotoresHelio Sell Júnior e
João Carlos Silveira estiveram

visitando. a cadeia e.constata
ram ti situação. Assim

disponibilizaram recursos pro
venientes de ações penais, que
passam pelo juizado especial,

possibilitando aaquisição de fios
e o pagamento de mão de obra

para o conserto da instalação.
A' cadeia, porém ainda

apresentaproblemas, principal
mente de segurança, já 'que
abriga presos em sua maioria

condenados, que deveriam Ter

sido transferidos para peniten-

\
.�. .

� MAISDE 50 ANOS INFORMANDO

FONES: (47) 622-1571 / 622-6158
E-MAIL: ·cno·rte@lTIatrix.com.br

jcnorte@ieg.,com.br
(

.
.

.

(Somepteserão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)

'I
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Dilma Jubanski & Luciana Zvares

Noite Country
É isso aí chegou a tão

esperada festa.
Neste sábado dia 1fd

06 acontece na

Charmel ala festa

Country promovida
pela galera da Arena

Contry..
Os ingressos antecipa
dos podem ser adqui
ridos com os compo-
nentes da equipe.

Dose dupla
As gêmeas Kelly e

Michelly
,

Trio que dá o

que falar
Fábio, Mareio França e

Adriano Quadros

Esbanjando
charme e

beleza
Silvonei (Sapo)

Por onde
andas? /

Evandro Pazda

(Vande)
,

Se melhorar

\ estraga
A simpatia de Raquel

Rujanowski

É a mais pura
'realidade

As pessoas pensam
que dinheiro compra
tudo (mas nem sem- '

pre)

FeS,ta é com
eles:

Patrick, André, Tito,
Sigmundo, entre ,ou

tros

Atendimento
nota 10

Do Nosso Bar, com
nosso amigo 'Ademir

(Piri)

Casal destaque
Dornellis e Simone

Bosse

Soprando
velinhas

Paulo Zvares, que
,

estará completando
idade nova dia 17/06

Depois de muito lo'(e,
continuamos com vida normal

Turma do Arena Country
Atraindo
olhares

Paulo ( Administração
de Empresas - 9a fase)
(para conquistar o

coração de uma meni-.

naele muda até de
, nome. Falsidade ideo

lógica é crime, dá
cadeía.)

Os 10 mais Só

Vips
OI-Marcelo Corrêa
02-Adelson Alves

03-Marcelo Coutinho
04-Fernando Farian

05-Jânio Quadros
06-João Eduardo

(Berlanda)
07-Guto Weinfurt
08-Carlo Rodrigo

09-Rodrigo
Buonacorso

10-Geovane Garret

Será que eles
vivem para comer
, ou comem para

viver?

,

(O y

( \'0 .

'. . _) __) lMv
(-)'..1/!I( . (!/f�l)f�(�(47)622-G"}_37.!'/ I \/ 'FO�F.S ,

.

'

Artigos M:ísticos

fontes,�nios,\ntenSos, ,

Sinos doVento, �e\as netolat\�as, .

cI\s\a\s e multas outlas no�\dades
-

Rua Frei Menan_dro Kamps, 225 - Cen.tro
89460-000 - Can_oin.has - San_ta Catarina

As inseparáveis Karina
Hatschbach e Daniele

Vicente, para elas a

cidade é pouca ,

avançam até o interior

CIMENTELA
Telas · Grades · Muros · Artefatos de Concreto
FÁBRICA 624·1459'

ESCRITÓRIO CIDE CONTABILIDADE
Fone 622·1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

, Calçadão Felipe Schimidt, 398
� 1471622·2464 • CeI. 9966-5469

Chegou a

cegonha
Para o casal

Pascoalino e Tellll

Saudades01
Guto Guimarães

Saudades02
Michel Hissa

De malas
pontas para o

Japão
O nosso amigo Vito
Morinaga, onde irá
residir, sentiremos

saudades

Os beijinhos,
Vips para: :
João augusto
Wacholze

Agenda Cine
" Pop Dance
Neste sábado dia 16/
06 acontece no Cine

. Pop, a Noite do Reca
do

As mulheres com

carteirinha vip não

pagam até as

23h30min
Os melhores recados'
da noite, irão ganhar

flores.

Compareçam.

Toque final
"As pessoas possam

por momentos difíce
mas no fim das cont

tudo se resolve po�
nada na vida dura

para sempre"

Até a próxima,
.

Di e Lú

As pessoas
podem falar o

ue quiser, 1118
você sempre
será nossO

amigo
"\

Fernando
Farian
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